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лей стала субсидия от государства. лей стала субсидия от государства. 
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ЛЕНИНГРАДСКАЯ ЛЕНИНГРАДСКАЯ 
ПАНОРАМАПАНОРАМА
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Сегодня в номере:Сегодня в номере:

Завтра, 6 сентября, в Тосно 
будет праздник по случаю 
90-летия Тосненского райо-
на. В вечерней программе 
праздника – большой кон-
церт петербургских арти-
стов, а в 22:00 – красочный 
фейерверк.

Почти триста соискателей 
новой работы побывали 
на прошлой неделе в фойе 
районного ДК, где их жда-
ли представители 23 пред-
приятий района.

Предлагаем вашему внима-
нию тематические страни-
цы из жизни 47-го региона: 
инвестиции, светофор в 
МФЦ, театр плюс музей.

Анонс передач и фильмов 
российских телеканалов и 
Тосно ТВ, "Регион", "Суб-
ботний калейдоскоп", скан-
ворды.

СЛЕДУЮЩИЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ ВЫЙДЕТ В СУББОТУ, 12 СЕНТЯБРЯ
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Печатная площадь предоставлена кандидату на должность губернатора Ленинградской области Дрозденко А. Ю. безвозмездно в соответствии с ч. 1 ст. 44 областного закона № 54-оз от 29.06.2012 г. "О выборах Губернатора Ленинградской области" (с изменениями на 31.05.2019 г.).

ТОСНЕНСКОМУ РАЙОНУ – 90 ЛЕТ

НАШ ОБЩИЙ ДОМ
Уважаемые жители Тосненского района! Наш рай-

он 6 сентября будет отмечать свой 90-летний юбилей.
Примите самые теплые и сердечные поздравления с
юбилейной датой со дня образования родного Тоснен-
ского района!

Это большой праздник для всех, кто здесь родился,
кто связал свою судьбу с районом, живет его настоя-
щим и будущим, стремится сделать его лучше. Тоснен-
ский район для нас – общий дом, объединивший людей
самых разных поколений, конфессий и убеждений.

Для истории 90 лет – только миг, но для района это
период становления, поиска и роста. За эти годы наши
жители прошли большой, трудный и славный путь. Это
период, за который району удалось занять не только
достойное, но и по множеству показателей ведущее
место в Ленинградской области. Нам есть чем гордить-
ся, кого славить, помнить и чтить!

В день юбилея мы с благодарностью вспоминаем тех,
кто стоял у истоков основания района, преклоняемся пе-
ред земляками, которые выжили в невероятных испыта-
ниях Великой Отечественной войны и нашли в себе силы
и вдохновение строить, созидать, делать жизнь лучше. Это
ветераны войны и труда, руководители района разных лет,
работники сельского хозяйства и социальной сферы.

Дорогие земляки! От всей души желаем родному рай-
ону дальнейшего развития и процветания! Пусть моло-
дые люди гордятся своей малой родиной, где они роди-
лись и выросли, а жители старшего поколения чувству-
ют защищенность, спокойствие и счастье на родной
земле! Каждой семье и каждому жителю – крепкого
здоровья, счастья и благополучия!

С праздником, дорогие друзья!

Иван Хабаров, Арчил Лобжанидзе,
депутаты Законодательного собрания ЛО



3ТОСНЕНСКИЙ
ВЕСТНИК№ 35    5 сентября 2020 года

12345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789
12345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789
12345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789
12345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789МАЛЫЙ БИЗНЕС

ТокаТока КОФЕ
Чуть меньше года назад на гастрономичес-
кой карте города Тосно появилось новое
место: "ТокаТока кофе", новый и амбициоз-
ный проект двух начинающих предпринима-
телей Яны Зубовой и Ильи Ефимова.
"Кофе "ТокаТока" отличного качества, он
придаст вам заряд бодрости и создаст хоро-
шее настроение. Купив однажды наш кофе,
вы полюбите его и будете возвращаться к
нам снова и снова. Ведь это идеальное
дополнение к вашей прогулке, в дороге или
на работе" – вот какое сообщение трансли-
руют своим клиентам Яна и Илья. Как они
сами признаются, большим подспорьем в
развитии бизнеса стала субсидия, получен-
ная от государства на покупку оборудова-
ния. Кстати, с момента открытия в двух
кофейнях "ТокаТока кофе" тосненцы уже
купили 16 658 стаканчиков бодрящего на-
питка.

Сегодня мы расскажем о том, как
развивался такой интересный и доста-
точно новый для нашего города проект,
как ребята продвигали свой бизнес,
где искали вдохновения и как завое-
вывали лояльность аудитории.

ДЛЯ ЛЮБИМОГО
ГОРОДА

Соучредители сети кофеен "ТокаТо-
ка кофе" Яна и Илья с самого детства
живут в городе Тосно. После оконча-
ния школы Яна получила высшее об-
разование по специальности "Реклама
и связи с общественностью". Илья же
окончил колледж по специальности
"Программное обеспечение вычисли-
тельной техники и автоматизирован-
ных систем". Затем успешно получил
высшее образование по тому же на-
правлению.

Илья и Яна дружат очень давно.
"Прогуливаясь семьями, мы подумали:
а почему в нашем прекрасном городе
нет ни одной кофейни формата "кофе
с собой"? Ведь это очень удобно для
пешеходов, автомобилистов", – рас-
сказывает "Тосненскому вестнику"
Илья.

Яна добавляет: "Это очень удобно и
для мам с колясками. Когда я только
стала мамой, я очень много гуляла с
сыном. Первое время мне не хватало
места, где я бы могла купить горячий
кофе, не заходя в помещение с коляс-
кой, что, на мой взгляд, особенно вос-
требовано в зимнее время года".

Подумав и написав бизнес-план, ре-
бята собрались с силами и начали тру-
доемкий процесс по созданию своего
собственного бренда. Самым важным
для них было и остается – создавать
действительно качественный продукт.

КАК ПОЯВИЛАСЬ
"ТокаТока КОФЕ"

Сегодня "ТокаТока" уже преврати-
лась в сеть кофеен. В Тосно работает
две точки: первая была открыта в ок-
тябре 2019 года, вторая – в июле 2020-
го.

Известно, как корабль назовешь, так
он и поплывет. Поэтому название для
своего детища Яна и Илья выбирали
особенно тщательно: "Откровенно го-

воря, название придумать было непро-
сто. Зачастую варианты, которые при-
ходили нам на ум и нас устраивали,
были уже заняты и запатентованы.
Задача стояла сложная – создать что-
то легкое и запоминающееся".

В итоге после трехдневного мозгово-
го штурма появился новый бренд – "То-
каТока coffee". По задумке авторов
проекта, "ТокаТока" ассоциируется с
тем, что гостям преподносится только
что сваренный кофе из свежемолотых
кофейных зерен. И это позволяет го-
рожанам насладиться качественным,
вкусным и бодрящим напитком.

"Вместе мы прошли большой путь от
выбора названия, дизайна и формиро-

вания бизнес-плана и до покупки не-
обходимого оборудования, поиска ме-
ста и сотрудников", – подытоживают
Яна и Илья. Родные помогли развеять
возникавшие сомнения, разгружали
психологически и мотивировали к дей-
ствиям. Но самое важное – помогали
им дельным советом. Ведь как мы зна-
ем, если хочешь, чтобы твой бизнес
был близок к идеалу, полезно посмот-
реть на все со стороны.

Ежедневно создатели "ТокаТока
кофе" получают огромное количество
отзывов в социальных сетях. Более
90% из них – положительные. Иногда
гости предлагают изменить ассорти-
мент, добавить в меню какие-то пози-

ции. Яна и Илья с радостью прислуши-
ваются к предложениям. Ведь их за-
дача – становиться с каждым днем
только лучше. А посетители, как пра-
вило, говорят от души и оставляют
действительно ценные замечания. Ре-
бята искренне благодарны тосненцам
за такое участие в развитии кофеен.

ПАНДЕМИЯ
И ПОДДЕРЖКА
ОТ ГОСУДАРСТВА

"В конце марта, когда началась пан-
демия, мы закрыли нашу кофейню из-
за того, что заботились о здоровье жи-

телей. Хотя имели право работать, со-
блюдая все меры безопасности в фор-
мате "кофе с собой". В целом вышли
из карантина без особых потерь, за ис-
ключением арендной платы, несколь-
ких килограммов кофе, литров моло-
ка и сливок. Также из-за пандемии мы
отложили открытие нашей второй ко-
фейни аж до июля", – признаются со-
здатели "ТокаТока".

Отличной помощью в открытии вто-
рой кофейни послужила полученная
субсидия. Благодаря этому было куп-
лено крупное оборудование: кофема-
шина, кофемолка, холодильник, мел-
кая бытовая техника, витрина, систе-
ма видеонаблюдения. "Мы рады, что у

молодых предпринимателей есть такая
существенная поддержка. Ведь если
бы не она, мы не смогли бы так быстро
открыться или пришлось бы брать кре-
диты", – признается Илья.

Как рассказали "Тосненскому вест-
нику" в районной администрации, суб-
сидии предоставляются для того, что-
бы поддерживать новые субъекты ма-
лого предпринимательства. Ее дают на
конкурсной основе, в частности тем,
кто работает менее двух лет. Субси-
дия субъекту малого предпринима-
тельства предоставляется поэтапно из
расчета не более 80% от произведен-
ных затрат. При этом общий размер
субсидии не может превышать 700 ты-
сяч рублей. Надо сказать, что в адми-
нистрации рассматривают все поступа-
ющие запросы и готовы индивидуаль-
но консультировать желающих вос-
пользоваться помощью от государства.

Не стоит лишний раз повторять, что
начать свое дело – это нелегко. Но в
первую очередь вы должны быть уве-
рены в себе и иметь четкий бизнес-
план, не взятый из интернета для га-
лочки, а именно продуманный до ме-
лочей. И, конечно же, не нужно боять-
ся чего-то нового, ведь не ошибается
тот, кто ничего не делает.

Создатели "ТокаТока кофе" Яна Зу-
бова и Илья Ефимов утверждают, что
бизнес, даже микро, требует много
времени, желания расти и развивать-
ся. Вы должны постоянно отслежи-
вать, как ведут себя конкуренты, ка-
кие технологии внедряют. "Начиная с
нуля мы не знали и половины от того,
что знаем сейчас. Наш совет начинаю-
щим предпринимателям – не торопи-
тесь, лучше изучите определенные
вопросы несколько раз, послушайте
несколько мнений и обязательно верь-
те в свои силы", – говорят наши биз-
несмены.

В планах молодых предпринимате-
лей Яны и Ильи – накопить необходи-
мый капитал для открытия новых ко-
феен в других городах Ленинградской
области, а также разработать франши-
зу. Пожелаем ребятам успехов и ни
пуха, ни пера! И, возможно, скоро про
кофе из Тосно будут знать во всем
47-м регионе.

Ирина Данилова
Фото Евгения Асташенкова
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РЫНОК ТРУДА

ТРИ ЧАСА НА ЯРМАРКЕ ВАКАНСИЙ
На первой за время пандемии крупной ярмарке вакансий в Тосно собрались представители 23 предприятий, сюда пришли почти
триста соискателей. В фойе Тосненского дома культуры они смогли напрямую пообщаться с работодателями, пройти психологи-
ческие тесты и научиться правильно составлять резюме.

Коронавирусная инфекция серьезно ударила по ра-
ботодателям, работникам и рынку труда в целом. Год
назад, в сентябре прошлого года, безработица в Тос-
ненском районе составляла 0,25 процента. Официаль-
ный статус безработного, то есть получающего соци-
альные выплаты, имели 194 человека.Как рассказала
"Тосненскому вестнику" директор Тосненского филиа-
ла центра занятости населения Ленинградской облас-
ти Ксения Матвиенко, за время пандемии процент без-
работицы в районе вырос до 3 процентов. В абсолют-
ных цифрах это означает, что сегодня ищут работу и
состоят на учете в службе занятости 2 тысячи 400 че-
ловек.

– Долгое время прием работников на предприятия был
закрыт. Плюс к этому центр занятости начал работать
в онлайн-режиме: чтобы зарегистрироваться, людям не
надо ехать или идти к нам, не надо собирать докумен-
ты, все можно сделать не выходя из дома – с помощью
компьютера и интернета, – говорит Ксения Игоревна. –
Все это и, конечно же, последствия пандемии сыграли
свою роль в столь стремительном росте безработицы.

Однако отметим, что рынок труда в Ленинградской
области понемногу оживает. Только за две недели ав-
густа служба занятости населения 47-го региона орга-
низовала 7 ярмарок, а с начала года их прошло 88, из
них 58 – специализированные.

Сейчас на Бирже труда Ленинградской области со-
стоят на учете и ищут работу 36 тысяч 348 человек,
уровень регистрируемой безработицы равняется 3,02
процента. В банке вакансий службы занятости в сере-
дине августа было более 18 тысяч свободных рабочих
мест. Кадры нужны в сфере ЖКХ, в здравоохранении,
торговле.

Большая общерайонная ярмарка в Тосно была
запланирована на весну 2021 года, однако из-за сло-
жившейся непростой ситуации решено было провести
ее в конце лета. 20 августа в фойе Дома культуры раз-
местились представители 23 предприятий и организа-
ций Тосненского района, были здесь и представители
из Санкт-Петербурга. Вакансии предлагали такие из-
вестные в районе заводы, как "ТоМеЗ", "Тепловое обору-
дование", "Авангард", "Рока Рус", "Нефрит-Керамика".
Посетители ярмарки могли пообщаться с представителя-
ми ОМВД России по Тосненскому району и УФСИН по
Санкт-Петербургу и Ленинградской области.

За три часа пока длилась ярмарка, на встречу с ра-
ботодателями пришли 263 человека. Это гораздо боль-
ше, чем обычно, что и неудивительно. Каждый из при-
шедших мог получить информацию о свободных рабо-
чих местах, условиях труда и оплаты, как говорится,
из первых рук. Работодатели напрямую знакомили со-
искателей с требованиями к кандидатам, проводили
индивидуальные собеседования. Кроме того, участни-
ки мероприятия могли обратиться к специалистам Тос-
ненского филиала центра занятости населения Ленин-
градской области, получить индивидуальные консуль-
тации, узнать об услугах по содействию трудоустрой-
ству.

Желающие также могли обратиться к психологу, прой-
ти тестирование и научиться правильно составлять ре-

ВЫБОРЫ-2020

ГОЛОСУЙТЕ, ГДЕ ВАМ УДОБНО

Подав соответствующее заявление,
избиратель Ленинградской области мо-
жет проголосовать 11, 12 или 13 сентяб-
ря на любом удобном для него избира-
тельном участке, расположенном на тер-
ритории Ленинградской области. Заявле-
ние о желании проголосовать по месту
нахождения (а не по месту регистрации)
может быть подано гражданином в лю-
бой участковой комиссии Ленинградской
области со 2 по 8 сентября.

Кроме того, напоминаем, что такие за-
явления до 8 сентября также принима-
ются в многофункциональных центрах
Ленинградской области (МФЦ), в пунктах
приема заявлений территориальных из-
бирательных комиссий муниципальных
районов, а также на сайте "Госуслуги".

Такие заявления в территориальных
и участковых избирательных комиссиях
Ленинградской области принимаются: с
понедельника по пятницу – с 15 до 19
часов, в субботу и воскресенье – с 10
до 14 часов.

По данным на 31 августа, заявления
для голосования по месту нахождения,
а не по месту регистрации подали 1700
избирателей Ленинградской области: 703
– в пунктах приема заявлений террито-
риальных избирательных комиссий, 51 –
в многофункциональных центрах, 946 –
через портал "Госуслуги".

Избиратель, который по состоянию
здоровья, инвалидности не может само-
стоятельно подать такое заявление, мо-
жет устно или письменно (в том числе при

содействии социального работника, иных
лиц) в соответствующие сроки обратит-
ся в избирательную комиссию для пре-
доставления ему возможности подать
заявление вне пунктов приема заявле-
ний.

Адреса и информацию о режиме рабо-
ты многофункциональных центров в Ле-
нинградской области можно найти на
сайте www.mfc47.ru. При подаче заявле-
ния необходимо иметь при себе паспорт
гражданина Российской Федерации, а
также рекомендуется заранее выбрать
избирательный участок по месту нахож-
дения, на котором гражданин планирует
голосовать.

Через портал "Госуслуги" подать заяв-
ление можно в разделе "Мои выборы".

Для этого необходимо иметь подтверж-
денную учетную запись.

Любой избиратель может узнать, где на-
ходится его избирательный участок, с по-
мощью интерактивной карты избиратель-
ных комиссий России "ТИК и УИК на кар-
те России" https://map.rostelecom-cc.ru/. На
интерактивной карте указаны не толь-
ко адреса избирательных участков. На
карте также можно найти адреса мно-
гофункциональных центров и пунктов
приема заявлений территориальных
избирательных комиссий Ленинград-
ской области, где можно подать заяв-
ление о голосовании по месту нахож-
дения.

Найти избирательный участок, а так-
же получить ответы на иные вопросы, ка-
сающиеся выборов, можно, позвонив по
телефонам горячей линии Леноблиз-
биркома (812) 492-96-51, 492-29-72. В
рабочие дни горячая линия работает с 9
до 18 часов (в пятницу – до 17:00, пере-
рыв с 13 до 14 часов).

В. Полякова,
пресс-секретарь Леноблизбиркома
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зюме. Специалисты центра занятости рассказывали о
программах обучения и переобучения, которые рабо-
тают в Ленинградской области.

– Отмечу, что служба занятости имеет возможность
отправить на курсы по переподготовке не только без-
работных, но и женщин, которые находятся в декрет-
ном отпуске, пенсионеров, неработающих инвалидов,
людей предпенсионного возраста, – рассказала нам
Ксения Матвиенко.

В конце отметим, что на сегодняшний день в едином
банке Тосненского филиала центра занятости населе-
ния Ленинградской области находится 1188 заявленных

работодателями актуальных вакансий. Самыми востре-
бованными в районе остаются рабочие специальности:
операторы различных производственных линий, мон-
тажники, водители. Рабочие специальности составля-
ют до 75 процентов всех вакансий.

Ближайшая крупная ярмарка вакансий пройдет в
Тосненском районе уже 9 октября. Это будет Еди-
ный день трудоустройства, когда ярмарки пройдут
во всех муниципальных образованиях Ленинград-
ской области 47

2 сентября начали работать 995 участковых избирательных комиссий Ленинградской области. С этого дня и до 8
сентября в участковых избирательных комиссиях будет идти прием заявлений граждан о голосовании по месту
нахождения (а не по месту регистрации) на выборах Губернатора Ленинградской области, которые пройдут 13 сентяб-
ря (досрочное голосование – 11 и 12 сентября).

Иван Смирнов
Фото Евгения Асташенкова
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Печатная площадь предоставлена кандидату на должность губернатора Ленинградской области Перминову А. А. безвозмездно в соответствии с ч. 1 ст. 44 областного закона № 54-оз от 29.06.2012 г. "О выборах Губернатора Ленинградской области" (с изменениями на 31.05.2019 г.).

АКТУАЛЬНО

ШКОЛА В НОВЫХ УСЛОВИЯХ
Более 70 стран мира, в том числе и Россия, решили в
2020–21-м учебном году возобновить очный учебный
процесс. Научное сообщество пока еще не выработало
однозначного мнения о том, насколько велика роль детей
в распространении коронавируса. Тем не менее некото-
рые страны, где школы продолжали работать в штатном
режиме в период пандемии, уже подвели первые итоги.

Главный факт – очное обучение никак не повлияло на эпидемио-
логическую картину. К примеру, в Нидерландах школы открыли
уже в апреле, но ввели ограничения: сократили количество уче-
ников в классах в два раза, ввели правила дистанцирования для
детей старше 12 лет. Позже возрастной порог подняли до 17 лет.

Что говорит Роспотребнадзор?
Опираясь на опыт других стран, ведомство разработало ре-

комендации для российских школ, которые позволят снизить
риск распространения инфекции. Что предлагается изменить
в соответствии с этими правилами?

Роспотребнадзор советует закрепить за каждым клас-
сом или группой определенное помещение. Предполагает-
ся, что общение между учениками разных классов во время
перемен и прогулок должно быть ограничено. Школам следу-
ет воздержаться от массовых мероприятий, а часть занятий
перенести на свежий воздух. В частности, это касается физ-
культуры. Классы и другие помещения в отсутствие детей нуж-
но проветривать регулярно.

Перед входом в школу Роспотребнадзор рекомендует
измерять температуру и проводить фейсконтроль на пред-
мет симптомов ОРВИ. Если у школьника обнаруживаются ма-
лейшие симптомы, его следует изолировать до приезда роди-
телей или скорой помощи.

Перед открытием школ нужно проводить генеральную
уборку классов и других школьных помещений с примене-
нием дезинфицирующих средств. Также предлагается обра-
батывать рабочие поверхности, дверные ручки, помещения пи-
щеблоков, мебель, санузлы, вентили кранов и спуск бачков
унитазов во время перемен и перед закрытием школы.

Столы в школьной столовой стоит дезинфицировать до
и после приема пищи, обрабатывать приборы, по возмож-
ности пользоваться одноразовой посудой. Работникам пи-
щеблока предлагается носить маски и перчатки.

Роспотребнадзор советует установить на входе в школу и
в санузлах дозаторы с антисептическим средством для рук,
а также запастись мылом и туалетной бумагой. Учителям ре-
комендуется объяснять ученикам правила личной гигиены.

Рекомендации – в жизнь
Министерство просвещения еще дорабатывает список мер по

профилактике распространения инфекции, опираясь при этом на

опыт проведения ЕГЭ. По словам министра просвещения РФ Сер-
гея Кравцова, в течение первых недель в каждой школе будет
дежурить медицинский работник. Кроме того, будут приняты во
внимание рекомендации Роспотребнадзора. Те из них, что каса-
ются дезинфекции помещений, точно будут реализованы.

Однако профессиональное сообщество неоднозначно оценивает
реальность выполнения некоторых рекомендаций. Так, например,
директор института развития образования ВШЭ Ирина Абанки-
на считает, что ограничить контакты школьников во время пере-
мен и прогулок очень сложно. А если организовать отдельные звон-
ки для разных классов каждые 10–15 минут, чтобы ученики не
сталкивались в коридорах, это будет мешать учебе остальных.

Что могут родители?
Любые рекомендации и меры предосторожности бессмыс-

ленны, если их важность не осознается участниками процес-
са. Во время пандемии последствия мир наблюдал на приме-
ре стран, население которых не смогло адекватно оценить
угрозу. Поэтому "усиленная работа по гигиеническому воспи-
танию" из рекомендаций Роспотребнадзора равным образом
относится как к педагогам, так и к родителям.

Как родителям подготовить себя и ребенка к новым реали-
ям учебы? Надо постоянно напоминать своим детям пра-
вила гигиены. Прежде всего, объяснять наглядно, для чего
нужно мыть руки и соблюдать социальную дистанцию. Если
ребенок не понимает смысла правил, он не будет их соблю-
дать. Лучше ежедневно подтверждать важность гигиены на
собственном примере. Можно показать специально созданные
для детей мультфильмы про коронавирус.

Необходимо обеспечить ребенка необходимыми сред-
ствами безопасности. Даже если в школах появятся дозато-
ры с дезинфицирующим гелем, лучше снабдить школьника
личным антисептиком. Каждый день кладите в рюкзак новую
маску. Это особенно важно, если ученик должен добираться
в школу и домой на общественном транспорте.

Лучше избегать очереди на входе в школу. Старайтесь
приезжать в школу заранее – так можно избежать очередей
при измерении температуры. По возможности не заходите в
школу, чтобы не затруднять пропускной поток.

При необходимости оставайтесь дома. Если у вас, вашей
семьи или ребенка замечены признаки респираторных забо-
леваний, оставайтесь дома и обращайтесь к специалисту. Не
нужно рисковать здоровьем других детей и учителей.

Будьте готовы к цифровому взаимодействию. Необходи-
мость снижения до минимума физических контактов приведет
к тому, что часть социальных контактов будет переведена в
дистанционный формат, например, общение всех членов обра-
зовательного процесса (родителей, учителей, администрации
школы). Такое мнение выразили эксперты отрасли во время
конференции "Августовка Учи.ру". Так, за период самоизоля-
ции цифровые родительские собрания уже показали свою эф-
фективность – высокую явку на онлайн-встречи, быструю об-
ратную связь между учителями, учениками и родителями. Что-
бы общение было эффективным, участникам придется осваи-
вать цифровой этикет: например, строго соблюдать тематику
обсуждения, правильно формулировать и адресовать вопросы.

Будьте терпимы по отношению к учителям. У них кратно
возросла нагрузка, связанная не только с подготовкой к уро-
кам, но и с проверкой домашних и контрольных работ в дис-
танционном формате. Это иной вид деятельности, который
сейчас все чаще относят к цифровой дидактике. Период пан-
демии показал, что впечатление от дистанционного обучения
и качества образования было тем выше, чем лучше была на-
лажена коммуникация учителей и родителей.

Новый учебный год потребует много усилий как со стороны
администраций школ и учителей, так и самих школьников и их
родителей. Важно понимать, что соблюдение правил в усло-
виях COVID-19 – не локальная норма, а общепринятая непре-
рывная практика. Успех школьной системы будет зависеть и
от гибкости всех заинтересованных сторон, умения находить
общий язык и при необходимости переключаться между он-
лайн- и офлайн-каналами общения и учебы.

По материалам trends.rbc.ru
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На этой неделе 
стартует очередной 
учебный год. 
В Ленинградской 
области за парты 
впервые сядут 
около 22 тысяч 
первоклассников. 
И ребята, и учителя, 
и родители успели 
соскучиться 
по традиционной 
школьной жизни. 

О том, каким будет учебный 
год, говорили на областном 

педагогическом совете, который 
прошел в Президентской библио-
теке. Речь шла не столько об экс-
тренных обстоятельствах сродни 
коронавирусу — этот вызов систе-
ма общего и среднего образова-
ния области встретила достойно, 
перестроившись на ходу. Пред-
ставители федеральных и регио-
нальных органов власти, экспер-
ты, члены педагогического и ро-
дительского сообществ, социаль-
ные партнеры горячо и бурно об-
суждали — куда двигаться школе, 
как развиваться, на что делать ак-
центы, какие требуются инвести-
ции в отрасль.

Инвестиции — слово в развер-
нувшейся дискуссии ключевое. 
Традиционное августовское сове-
щание прошло под девизом «Ле-
нинградская область: инвести-
ции в образование — инвестиции 
в человека».

СФЕРА ОБРАЗОВАНИЯ — 
ПРИОРИТЕТНАЯ 

Указом президента России по-
ставлена глобальная цель: к 2024 
году Россия должна войти в десят-

ку ведущих стран мира по каче-
ству общего образования. Време-
ни на раскачку нет, справимся ли?

В Ленинградской области, без 
преувеличения, сфера образова-
ния входит в число приоритетных. 
В подтверждение — несколько 
цифр. За 5 лет построено 18 школ 
(из них в 2020-м — 9), проведена 
реновация 50 учебных заведений, 
почти в два раза снизилось число 
школьников, которые учатся во 
вторую смену, 77 % детей охва-
чено дополнительным образова-
нием. В рамках нацпроекта «Об-
разование» отремонтировано бо-
лее 140 спортивных залов в сель-
ских школах, в 58 школах и 5 про-
фессиональных образовательных 
организациях установлено совре-
менное компьютерное и цифровое 
оборудование, обновлена матери-
ально-техническая база. 

«Похвала — это не оценка ка-
чества образования Ленинград-
ской области. Сегодня это уже наш 

бренд. Мы — лучший регион по 
качеству системы образования, — 
считает губернатор Александр 
Дрозденко. — Это мы видим и по 
уровню поступления наших студен-
тов, и по сдаче экзаменов».

Доклад губернатора не был по-
хож на официальные выступле-
ния. Во-первых, в зале собрались 
люди, для которых работа с деть-
ми стала делом жизни, все сказан-
ное они воспринимали сердцем. 
Во-вторых, неформальный подход 
диктовала сама тема — в 47-м ре-
гионе и вправду сложилось пони-
мание: вкладывая в детей — мы 
вкладываем в будущее. 

Причем развитие идет по мно-
гим направлениям. Сегодня ма-
ло обеспечить ребят учебниками 
и базовыми образовательными 
усло виями. Необходимо работать 
с одаренными детьми — и в этом 
году появилось 23 центра «Точка 
роста», где юным эрудитам вы-
плачиваются стипендии. Нужно 

развивать инженерно-техниче-
ский потенциал — пожалуйста, 
открылось два технопарка «Кван-
ториум» и еще один мобильный, 
ежегодно охватывающий 5 тысяч 
детей. Чтобы ребята могли зани-
маться в музыкальных школах и 
спортивных секциях, ввели для 
них льготные проездные. Растят у 
нас «синие воротнички», старают-
ся, чтобы выпускники техникумов 
и колледжей, получив специаль-
ности, оставались работать дома. 

ПИЩА 
ДЛЯ РАЗМЫШЛЕНИЙ 

На областном педсовете для 
дискуссии выделили три блока: 
качество образования и его со-
ответствие социальным гаран-
тиям; инвестиции в человека: от 
стратегии к действиям; цифровая 
трансформация.

За совещанием в режиме ви-
деоконференции наблюдало бо-

лее 20 тысяч человек — дирек-
тора школ, учителя, воспитате-
ли, подключились к трансляции 
и родители. Они стали участни-
ками онлайн-голосования. На-
пример, родители отвечали на 
вопрос, каких моментов детям 
не хватает для получения каче-
ственного образования. Разви-
тие знаний и навыков, необхо-
димых в практической жизни, 
назвали 58 %, а 34 % — инди-
видуальный подход к ребенку. 
Также мамы и папы полагают, 
что школьникам не хватает ма-
териальных средств для поездок 
на конкурсы, фестивали (32 %) 
и личного общения с педагога-
ми (25 %).

Учителям, как показал опрос, 
повышать качество образова-
ния мешает недостаток време-
ни (47 %) и жесткость стандар-
тов (40 %).

Все это — пища для размышле-
ний. Конечно, за два часа все про-
блемы решить невозможно. Тем 
более вопросы неоднозначные, у 
каждого выступающего свое мне-
ние, свои примеры и факты.

Оценивая результаты опроса 
родителей, Станислав Еремеев, 
ректор Ленинградского государ-
ственного университета имени 
А. С. Пушкина, предостерег — 
образование должно работать 
на опережение. Сейчас во гла-
ву угла ставятся практические 
навыки, но ведь скоро многих 
из нас заменят роботы. Значит, 
нужно развивать в детях креа-
тивное мышление, творческий 
подход, умение идти вперед.

Инга РЕШЕТОВА

Мультицентр социальной и трудовой интеграции во 
Всеволожске ведет дополнительный набор на обучение.
 

В этом уникальном образовательном 
учреждении молодым людям с огра-

ниченными возможностями здоровья по-
могают найти свое место в жизни. 

Инвалиды, имеющие нарушения слу-
ха, речи, опорно-двигательного аппара-
та, а также ментальные нарушения, рас-
стройства аутистического спектра и сома-
тические заболевания, осваивают здесь 
востребованные профессии. Можно вы-
учиться на швею, обувщика, садовника, 
цветовода, пекаря, кухонного работни-
ка, мойщика посуды, оператора стираль-
ных машин, оператора ЭВМ. В списке — 
18 специальностей.

— Обучение ведется по адаптивным 
образовательным программам, — под-
черкивает председатель комитета обще-
го и профессионального образования Ле-
нинградской области Сергей Тарасов. — 
Важно, что учащимся также помогают 
развивать социальные компетенции, бы-
товые навыки — адаптационный цикл 
включает занятия по основам правовой 
и финансовой грамотности, этике и пси-

хологии делового общения, социальной 
адаптации на рынке труда, безопасности 
жизнедеятельности. 

Обучение, так же как питание и про-
живание, — бесплатное. Воспитанники 
живут в отделении «Учебное прожива-
ние», где созданы условия, максималь-
но приближенные к домашним. Осваи-
вая профессию, они параллельно учатся 
справляться с каждодневными бытовы-
ми задачами. 

Конечно, получить специальность — 
это полдела. Найти хорошую вакансию, 
закрепиться на работе гораздо сложнее, 
особенно если речь идет о людях с огра-
ниченными возможностями здоровья. 
В мультицентре подумали об этом. Вы-
пускников трудоустраивают с «гарантий-
ным сроком» до полугода и сопровожда-
ют их на рабочем месте. 

 «Мультицентр социальной и трудо-
вой интеграции» находится во Всеволож-
ске, на ул. Шишканя, д. 4. Вопросы можно 
задать по телефонам: 8 (921) 377-47-47, 
8 (81370) 43-387, 8 (812) 643-16-31.

О ГЛАВНОМ

НОВОСТИ РАЙОНОВ: КОРОТКОЙ СТРОКОЙ ИЗ ПЕРВЫХ РУК

Инвестиции в детство

ËÅÍÈÍÃÐÀÄÑÊÀß ÏÀÍÎÐÀÌÀ
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БОКСИТОГОРСКИЙ 
РАЙОН

В Пикалево открылась 
новая кондитерская фабри-
ка «Ф. Скрупской». Она вы-
пускает сладкие снеки — ку-
курузное драже в шокола-
де. Планируемая мощность 
производства — 900 тонн 
готовой продукции в год. 

ВОЛХОВСКИЙ РАЙОН
В кролиководческом кре-

стьянском фермерском хо-
зяйстве «Приоритет» введен 
в строй комплекс на 3 тыся-

чи поголовья кроликов. Ком-
плекс построен на средства 
гранта «Агростартап» и яв-
ляется базой для племен-
ной, селекционной работы 
предприятия.

ВЫБОРГСКИЙ РАЙОН
С 5 по 12 сентября в те-

атре «Святая крепость» со-
стоится II Международный 
фестиваль театров кукол 
«Балтийский кукловорот». 
Заявлены театры из Мо-
сквы, Санкт-Петербурга, 
Кургана, Костромы, Липец-
ка, Махачкалы, Севастопо-

ля. Церемония состоится 
5 сентября в 18.00 на набе-
режной у отеля «Дружба».

ГАТЧИНСКИЙ РАЙОН
5 сентября в Приорат-

ском парке — культовый 
open-air «Дым над водой. 
От классики до рока». Сре-
ди участников — легенды 
русского рока Вячеслав Бу-
тусов и Чиж&Co, солистка 
Мариинского театра Оль-
га Пудова, победитель шоу 
«Голос» Аскер Бербеков, 
фронтмен группы «Аук-
цЫон» Олег Гаркуша.
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ИНВЕСТИРУЕТ 
ЛЕНИНГРАДСКАЯ 
ОБЛАСТЬ 
В ОБРАЗОВАНИЕ

ДЛЯ 
БОКСИТОГОРСКОГО 
ЦЕНТРА 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ 
ОБЛАСТЬ 
ЗАКУПИЛА 
ОБОРУДОВАНИЕ 
НА 2,3 МЛН РУБЛЕЙ: 
ИНТЕРАКТИВНЫЕ 
ПАНЕЛИ, 
НОУТБУКИ,
МИКРОСКОПЫ, 
ЦИФРОВОЙ 
ФОТОАППАРАТ, 
3D-РУЧКИ 
И ЕЩЕ МНОГО 
ДРУГИХ НУЖНЫХ 
ВЕЩЕЙ.

5МЛРД 
РУБЛЕЙ

От садовника до оператора ЭВМ

Олег Черных, генеральный ди-
ректор телеканала «ЛенТВ24», 
стал лауреатом ХХ Национальной 
Премии в области медиабизнеса 
«Медиа-Менеджер России — 2020» 
в номинации «Телевидение». Цере-
мония награждения прошла 27 ав-
густа в Москве.

Поздравляем с наградой!Поздравляем с наградой!

Областной Театр «На Ли-
тейном» запустил проект 
«Театр + Музей». Для старта 
выбрали спектакль 
по пьесе Алексея Куралеха 
«Перемирие».

Премьера прошла буквально за ме-
сяц до остановки, связанной с пан-

демией. Состоялось несколько показов 
на сцене Театра «На Литейном». Спек-
такль полюбился публике, он номини-
рован на высшую театральную премию 
Санкт-Петербурга «Золотой софит» как 
лучший спектакль малой формы и как 
лучшая режиссерская работа (постанов-
щик «Перемирия» — московская актри-
са, режиссер Юлия Ауг). 

А сыграть его решили в Ивангород-
ской крепости. Часть зрителей восполь-
зовалась театральным трансфером, 
часть самостоятельно приехала в Иван-
город. Пока артисты осваивались на от-
крытой площадке, зрителям организова-
ли экскурсию по крепости. Забирались 
по крутым лестницам в башни, прошли 
по всем крепостным стенам, через ок-
на бойниц фотографировали соседнюю 
Нарву, которая хоть и на расстоянии вы-
тянутой руки, но — в другой стране.

После спектакля и долгих апло-
дисментов состоялось обсуждение уви-
денного. Хотя уже поднялся ветер, моро-

сил дождь (зрителям даже выдали 
дождевики), никто не торопился 
по домам…

Когда зрители разошлись, мы прове-
ли блиц-интервью с художественным 
руководителем — директором театра 
Сергеем Морозовым. «Ленинградская 
панорама» поинтересовалась у него:

Почему выбрали 
крепость Ивангорода?
— В июле прошлого года в Ивангоро-

де и Нарве проходила лаборатория «Те-
атр малых городов». Ее тема — «Грани-
ца». И одна из предложенных пьес бы-
ла — «Перемирие». Премьера эскиза этой 
пьесы в этом актерском составе была по-
казана в конце июля 2019 года непосред-

ственно в крепости Ивангорода. На фоне 
этих стен, этих колоколов, на этом балко-
не. Ивангород, на мой взгляд, сочетается, 
рифмуется с этой пьесой. 

Когда ждать 
продолжения проекта?
— Мы ведем переговоры с музея-

ми. Я очень рассчитываю, что следу-
ющее лето или даже зиму мы начнем 
в Выборге, есть замечательный музей 
в Приютино. Летом будем стараться 
играть на опен-эйр. У наших соседей 
эстонцев это вошло в традицию, они 
проводят многотысячные мероприя-
тия — не только песенные, но и дра-
матические. У нас такой традиции сей-
час нет, но надо же когда-то начинать!

О выступлениях в Ленобласти
— Мы начали выступления в области 

с середины августа — были участника-
ми праздника в Старой Ладоге, показали 
детский спектакль «Волшебное кольцо». 
Побывали в Волосово — с детским спек-
таклем «Я озвучиваю мультик». У нас 
очень активная выездная дея тельность, 
пока не открыт стационар. Мы устали от 
пандемии, от сидения без работы… Для 
артистов очень важна радость выхода к 
зрителям. Радость всегда была, но сей-
час она особая, огромная!

— Я не коренной жи-
тель Ленинградской 
области, и потому ин-
терес к ней не был 
для меня данностью, 
как для родившихся 
здесь. Можно ска-
зать, что этот инте-
рес — мой осознан-
ный выбор. Тем цен-
нее для меня открывать 
это пространство, наблю-
дать за изменениями, удивляться. В конце концов, 
нередко с удивления начинается любовь. Так случи-
лось и со мной. 

Мое первое близкое знакомство с регионом со-
стоялось около пятнадцати лет назад — тогда я 
приехала в село Винницы Подпорожского райо-
на в надежде побольше узнать о вепсах. Большая 
редкость, когда, в сущности, не слишком далеко 
от мегаполиса живут представители древнего эт-
носа, сохраняя традиции и язык. А дальше мой ин-
терес к коренным народам Ленинградской обла-
сти только возрастал, и сегодня почти не осталось 
мест, где я не побывала. Впрочем, края здесь на-
столько уникальные, что сколько ни изучай, все-
гда узнаешь что-то новое. 

Ленинградская область не перестает удивлять. 
Надеюсь, однажды выйдет книга заметок о моих 
этнографических путешествиях по области. И я да-
же знаю, где сделаю ее презентацию, потому что 
за время поездок и встреч с читателями мы нала-
дили контакты со многими районными библиоте-
ками. Выборг, Вырица, Сосновый Бор, Гатчина — 
с каждым годом список растет. 

15 августа меня пригласили на открытие мо-
дельной детской библиотеки в городе Сланцы. Не-
сколько лет я дружу с ней и вместе с сотрудника-
ми и читателями ждала обновления. Не для крас-
ного словца это говорю. Обновления действитель-
но ждали, потому что все мы — библиотекари, де-
ти, писатели — любим это место и дорожим им. 

Когда меня спрашивают о детском чтении, ко-
гда сетуют на то, что школьники мало читают, я 
всегда привожу в пример читателей сланцевской 
библиотеки. Кто-то не верит, кто-то впервые слы-
шит о таком городе, но я-то знаю, какая классная 
там библиотека (а теперь это еще и новое творче-
ское пространство), какие читатели — грамотные, 
неравнодушные, чуткие. И от этого знания мне ра-
достней и спокойней.

Моя любовь 
началась 
с удивления

ФЕСТИВАЛЬ ПЕРСОНА

КУЛЬТУРНЫЙ АСПЕКТ

Анастасия Строкина, прозаик, 
переводчик, лауреат российских 
литературных премий, член 
Союза писателей Москвы 
и международной гильдии 
«Мастера литературного 
перевода», рассказала нам 
о том, как открывала для себя 
Ленинградскую область:

Когда будет построена поликлиника 
в Мурино? Проектируют уже сколь-
ко лет…

Кирилл Лев

Вот что ответили в комитете по строитель-
ству Ленинградской области:

— Задержка сроков по проектированию по-
ликлиники в Мурино связана с тем, что муни-
ципальное образование предоставило непод-
готовленный земельный участок; в процес-
се заключения контракта пришлось вносить 
изменения в градостроительную документа-
цию. Завершить проектные работы планиру-
ется в конце 2020 года. В будущем году нач-
нется строительство.

ВЫ СПРАШИВАЛИ

Старинная крепость как сцена

ËÅÍÈÍÃÐÀÄÑÊÀß ÏÀÍÎÐÀÌÀ

В минувшие выходные 
состоялся областной 
фестиваль «Ладожская 
рыба».

Многочисленные гости Новой 
Ладоги, а также местные жите-

ли первым делом стремились в «Ры-
бацкую деревню». Здесь на ярмар-
ке-продаже была представлена са-
мая разная рыба из ленинградских 
водоемов — корюшка, ряпушка, щу-
ка, карп, даже осетр и минога.

Для участников фестиваля бы-
ли организованы развлекатель-
ные конкурсы, мастер-классы. 
Так, рыбаки посостязались в до-
быче корюшки, гурманы узнали 
тонкости приготовления блюд из 
рыбы. В режиме нон-стоп работа-
ла концертная площадка, на нее 
выходили творческие коллективы 
Петербурга,  Ленинградской обла-
сти, а также выступила популяр-
ная российская группа «Сурганова 
и Оркестр».

Любой желающий мог насладить-
ся деликатесами, в том числе корюш-
кой, приготовленной по старинным 
рецептам. Попробовал рыбу и губер-
натор Александр Дрозденко, побы-
вавший на фестивале. 

«Для Ленинградской области 
очень важно, чтобы мы вновь стали 
рыбным краем. Вы, наверное, уди-
витесь, но мы уже третьи в России по 
объемам продажи свежей рыбы, — 
отметил он. — У нас действует целая 
программа поддержки рыбных кре-
стьянских фермерских хозяйств».

За рыбой — 
в Новую Ладогу

дддид сментов состоялось обсуждение уви-
дддденного. Хотя уже поднялся ветер, моро-

сил дождь (зрителям даже выдали 
дождевики), никто не торопился 
по домам…

ла — «Перемирие». Премьера эскиза этой 
пьесы в этом актерском составе была по-
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Областной Театр «На Ли-
тейном» запустил проект 
«Театр + Музей». Для старта 
выбрали спектакль 
по пьесе Алексея Куралеха 
«Перемирие».

Премьера прошла буквально за ме-
сяц до остановки, связанной с пан-

демией. Состоялось несколько показов 
на сцене Театра «На Литейном». Спек-
такль полюбился публике, он номини-
рован на высшую театральную премию 
Санкт-Петербурга «Золотой софит» как 
лучший спектакль малой формы и как 
лучшая режиссерская работа (постанов-
щик «Перемирия» — московская актри-
са, режиссер Юлия Ауг). 

А сыграть его решили в Ивангород-
ской крепости. Часть зрителей восполь-
зовалась театральным трансфером, 
часть самостоятельно приехала в Иван-
город. Пока артисты осваивались на от-
крытой площадке, зрителям организова-
ли экскурсию по крепости. Забирались 
по крутым лестницам в башни, прошли 
по всем крепостным стенам, через ок-
на бойниц фотографировали соседнюю 
Нарву, которая хоть и на расстоянии вы-
тянутой руки, но — в другой стране.

После спектакля и долгих апло-
дисментов состоялось обсуждение уви-
денного. Хотя уже поднялся ветер, моро-

сил дождь (зрителям даже выдали 
дождевики), никто не торопился 
по домам…

Когда зрители разошлись, мы прове-
ли блиц-интервью с художественным 
руководителем — директором театра 
Сергеем Морозовым. «Ленинградская 
панорама» поинтересовалась у него:

Почему выбрали 
крепость Ивангорода?
— В июле прошлого года в Ивангоро-

де и Нарве проходила лаборатория «Те-
атр малых городов». Ее тема — «Грани-
ца». И одна из предложенных пьес бы-
ла — «Перемирие». Премьера эскиза этой 
пьесы в этом актерском составе была по-
казана в конце июля 2019 года непосред-

ственно в крепости Ивангорода. На фоне 
этих стен, этих колоколов, на этом балко-
не. Ивангород, на мой взгляд, сочетается, 
рифмуется с этой пьесой. 

Когда ждать 
продолжения проекта?
— Мы ведем переговоры с музея-

ми. Я очень рассчитываю, что следу-
ющее лето или даже зиму мы начнем 
в Выборге, есть замечательный музей 
в Приютино. Летом будем стараться 
играть на опен-эйр. У наших соседей 
эстонцев это вошло в традицию, они 
проводят многотысячные мероприя-
тия — не только песенные, но и дра-
матические. У нас такой традиции сей-
час нет, но надо же когда-то начинать!

О выступлениях в Ленобласти
— Мы начали выступления в области 

с середины августа — были участника-
ми праздника в Старой Ладоге, показали 
детский спектакль «Волшебное кольцо». 
Побывали в Волосово — с детским спек-
таклем «Я озвучиваю мультик». У нас 
очень активная выездная дея тельность, 
пока не открыт стационар. Мы устали от 
пандемии, от сидения без работы… Для 
артистов очень важна радость выхода к 
зрителям. Радость всегда была, но сей-
час она особая, огромная!

— Я не коренной жи-
тель Ленинградской 
области, и потому ин-
терес к ней не был 
для меня данностью, 
как для родившихся 
здесь. Можно ска-
зать, что этот инте-
рес — мой осознан-
ный выбор. Тем цен-
нее для меня открывать 
это пространство, наблю-
дать за изменениями, удивляться. В конце концов, 
нередко с удивления начинается любовь. Так случи-
лось и со мной. 

Мое первое близкое знакомство с регионом со-
стоялось около пятнадцати лет назад — тогда я 
приехала в село Винницы Подпорожского райо-
на в надежде побольше узнать о вепсах. Большая 
редкость, когда, в сущности, не слишком далеко 
от мегаполиса живут представители древнего эт-
носа, сохраняя традиции и язык. А дальше мой ин-
терес к коренным народам Ленинградской обла-
сти только возрастал, и сегодня почти не осталось 
мест, где я не побывала. Впрочем, края здесь на-
столько уникальные, что сколько ни изучай, все-
гда узнаешь что-то новое. 

Ленинградская область не перестает удивлять. 
Надеюсь, однажды выйдет книга заметок о моих 
этнографических путешествиях по области. И я да-
же знаю, где сделаю ее презентацию, потому что 
за время поездок и встреч с читателями мы нала-
дили контакты со многими районными библиоте-
ками. Выборг, Вырица, Сосновый Бор, Гатчина — 
с каждым годом список растет. 

15 августа меня пригласили на открытие мо-
дельной детской библиотеки в городе Сланцы. Не-
сколько лет я дружу с ней и вместе с сотрудника-
ми и читателями ждала обновления. Не для крас-
ного словца это говорю. Обновления действитель-
но ждали, потому что все мы — библиотекари, де-
ти, писатели — любим это место и дорожим им. 

Когда меня спрашивают о детском чтении, ко-
гда сетуют на то, что школьники мало читают, я 
всегда привожу в пример читателей сланцевской 
библиотеки. Кто-то не верит, кто-то впервые слы-
шит о таком городе, но я-то знаю, какая классная 
там библиотека (а теперь это еще и новое творче-
ское пространство), какие читатели — грамотные, 
неравнодушные, чуткие. И от этого знания мне ра-
достней и спокойней.

Моя любовь 
началась 
с удивления

ФЕСТИВАЛЬ ПЕРСОНА

КУЛЬТУРНЫЙ АСПЕКТ

Анастасия Строкина, прозаик, 
переводчик, лауреат российских 
литературных премий, член 
Союза писателей Москвы 
и международной гильдии 
«Мастера литературного 
перевода», рассказала нам 
о том, как открывала для себя 
Ленинградскую область:

Когда будет построена поликлиника 
в Мурино? Проектируют уже сколь-
ко лет…

Кирилл Лев

Вот что ответили в комитете по строитель-
ству Ленинградской области:

— Задержка сроков по проектированию по-
ликлиники в Мурино связана с тем, что муни-
ципальное образование предоставило непод-
готовленный земельный участок; в процес-
се заключения контракта пришлось вносить 
изменения в градостроительную документа-
цию. Завершить проектные работы планиру-
ется в конце 2020 года. В будущем году нач-
нется строительство.

ВЫ СПРАШИВАЛИ

Старинная крепость как сцена

ËÅÍÈÍÃÐÀÄÑÊÀß ÏÀÍÎÐÀÌÀ

В минувшие выходные 
состоялся областной 
фестиваль «Ладожская 
рыба».

Многочисленные гости Новой 
Ладоги, а также местные жите-

ли первым делом стремились в «Ры-
бацкую деревню». Здесь на ярмар-
ке-продаже была представлена са-
мая разная рыба из ленинградских 
водоемов — корюшка, ряпушка, щу-
ка, карп, даже осетр и минога.

Для участников фестиваля бы-
ли организованы развлекатель-
ные конкурсы, мастер-классы. 
Так, рыбаки посостязались в до-
быче корюшки, гурманы узнали 
тонкости приготовления блюд из 
рыбы. В режиме нон-стоп работа-
ла концертная площадка, на нее 
выходили творческие коллективы 
Петербурга,  Ленинградской обла-
сти, а также выступила популяр-
ная российская группа «Сурганова 
и Оркестр».

Любой желающий мог насладить-
ся деликатесами, в том числе корюш-
кой, приготовленной по старинным 
рецептам. Попробовал рыбу и губер-
натор Александр Дрозденко, побы-
вавший на фестивале. 

«Для Ленинградской области 
очень важно, чтобы мы вновь стали 
рыбным краем. Вы, наверное, уди-
витесь, но мы уже третьи в России по 
объемам продажи свежей рыбы, — 
отметил он. — У нас действует целая 
программа поддержки рыбных кре-
стьянских фермерских хозяйств».

За рыбой — 
в Новую Ладогу
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ËÅÍÈÍÃÐÀÄÑÊÀß ÏÀÍÎÐÀÌÀ

Мы работаем для вас!
Дорогие жители 

Ленинградской области! 
Спасибо, что вы с на-

ми! Мы видим ваши от-
клики на сайте и в со-
циальных сетях. Знаем, 
что для вас важно, ка-
кие вопросы являются 
животрепещущими. 

В последнее время на-
ши социальные сети стали 
важным каналом связи: рабо-
чим, оперативным. Активнее ста-
ла группа в соцсети «ВКонтакте», вдвое выросло коли-
чество подписчиков в Инстаграм. Ежедневно мы отра-
батываем 4-5 сотен личных сообщений.

Даже в сложный период карантина центры «Мои до-
кументы» Ленинградской области не прекращали ока-
зывать самые важные услуги. Специалисты вели лич-
ный прием граждан, соблюдая меры безопасности. Мы 
возобновили работу филиалов без предварительной 
записи, снова выезжаем на дом к отдельным категори-
ям населения, увеличили количество телефонных ли-
ний, запустили новый сайт. Увеличился поток звонков 
в центр консультационного обслуживания, ежедневно 
специалисты колл-центра принимают более 1500 обра-
щений. Я всегда готов лично принять ваши пожелания 
и предложения в мессенджерах Watsapp и Viber по но-
меру +7 (931) 303-36-75.

От всего коллектива благодарю вас за доверие. Так-
же выражаю благодарность работникам МФЦ, которые 
каждый день находятся «на передовой» и в управлении, 
делая услуги доступными и комфортными. 

Сергей Есипов, директор ГБУ ЛО «МФЦ» 

ПРЯМАЯ РЕЧЬМФЦ:МФЦ:
рядом, быстро, рядом, быстро, 
с комфортомс комфортом

Центры «Мои документы» Ленинградской области вернулись к привычному режиму 
работы после пандемии. Что произошло за это время, появились ли новые услуги и что 
пользуется популярностью у населения?

550 ДОСТУПНЫХ УСЛУГ
Оформить паспорт или СНИЛС, за-

менить водительское удостоверение, 
получить пособия на детей или офор-
мить социальные выплаты пенсионе-
ру — все можно сделать в МФЦ. Много-
функциональные центры предоставля-
ют населению более 550 государствен-
ных и муниципальных услуг. Сегодня в 
регионе открыты 35 МФЦ «Мои доку-
менты» и 5 специализированных «МФЦ 
для бизнеса», в которые могут обра-
щаться предприниматели.

В последние месяцы самыми посе-
щаемыми стали отделения во Всево-
ложске, Мурино, Выборге, Гатчине, Ло-
моносове. Наибольшей популярностью 
пользуются регистрация прав на недви-
жимость и на Портале госуслуг, када-
стровый учет, оформление новых вы-
плат в период пандемии.

ГРАФИК РАБОТЫ
Оформить документы можно еже-

дневно по понедельникам с 10 до 21 
часа, со вторника по 
воскресенье — с 9 до 
21 часа. Бизнес-офисы 
работают с понедельни-
ка по пятницу. Для удоб-
ства в небольших насе-
ленных пунктах откры-
ты удаленные рабочие 
места (УРМ) — малые 
МФЦ на одно-два окна. 
Перечень услуг и гра-
фик работы в УРМ мень-
ше, однако самые не-
обходимые документы 
жители поселков могут 
оформить без поездки в 
районный центр.

Для посещения МФЦ 
обязательная предварительная запись 
не нужна. Прием и выдача докумен-
тов происходят по талонам электрон-
ной очереди в филиале. 

Специалисты рекомендуют перед 
визитом проверять комплектность па-
кета необходимых документов, прихо-
дить в центр без сопровождающих лиц. 
Использование масок при посещении 
МФЦ всех районов обязательно!

В ОНЛАЙН-ФОРМАТЕ
Недавно центры «Мои документы» 

обновили интернет-портал. Интерфейс 
сайта остался привычным, однако ка-
чество работы и функциональные воз-
можности улучшены в разы. Автомати-
зированная система выгружает данные 
с сервера МФЦ на сайт, поэтому сра-
зу видишь актуальную информацию. 
Улучшены системы поиска и агрега-
ции, благодаря которым легко найти 

интересующую услугу или выяснить 
статус дела. В пару кликов записыва-
ешься на прием, самостоятельно вы-
брав дату и время посещения. 

В скором времени заработает чат-
бот. На официальном сайте mfc47.ru 
публикуются новости и нововведе-
ния. Быть в курсе всех событий мож-
но, подписавшись на группы в соци-
альных сетях. 

НА ДОМУ
Для отдельных категорий граждан 

МФЦ Ленинградской области возобно-
вил бесплатный выездной прием.

Специалисты выезжают на дом к ин-
валидам и участникам Великой Отече-
ственной войны, Героям Социалисти-
ческого Труда, Героям Советского Со-
юза, Российской Федерации, полным 
кавалерам ордена Славы и членам се-
мей умерших, удостоенных подобных 

званий. Обратиться за данной услугой 
имеют право граждане, награжденные 
орденами Трудовой Славы трех степе-
ней, знаком «Жителя блокадного Ле-
нинграда», инвалиды боевых действий 
и супруги умерших ветеранов боевых 
действий, не вступившие в повторный 
брак, родители погибших при исполне-
нии обязанностей на территории Че-
ченской Республики.

Сервис доступен в Волосовском, 
Гатчинском, Кировском, Лодейно-
польском, Приозерском, Тосненском, 
Тихвинском и Ломоносовском райо-
нах. На дому предоставляют все услу-
ги, кроме оформления биометрических 
загран паспортов, водительских удосто-
верений, полиса ОМС и регистрации 
рождения ребенка. 

Заказать услугу можно по специ-
ально выделенной телефонной линии 
8 (812) 456-20-20 с понедельника по 
пятницу с 9 до 18 часов либо по еди-
ному номеру справочной службы цен-
тров «Мои документы» 8-800-500-00-47.

От очереди спасет светофор
В августе на портале запусти-

ли новую функцию. Теперь легко 
 узнать, в каком центре госуслуг 
можно подать или получить доку-
менты без очереди.

Зайдите в раздел «Выбрать МФЦ» 
на сайте mfc47.ru. Видите рядом 

с названием отделения иконку чело-
вечка? Если человечек зеленого цве-
та, значит, в этом филиале сейчас 
низкая загруженность, подождать 
в очереди придется меньше 10 ми-
нут. Желтый — средняя нагрузка, 
время ожидания — от 11 до 20 ми-
нут. Оранжевый цвет означает вы-
сокую загруженность площадки, то 
есть вызова к окну придется ждать 
от 21 до 30 минут. Цвет красный? 
Из-за большого количества обраще-

ний время ожидания продлится бо-
лее получаса.

«После возвращения МФЦ к при-
вычному графику были выявлены 
накладки в работе площадок: вместе 
с приемом граждан без записи велся 
прием обращений по предваритель-
ной записи, которую жители регио-
на осуществляли заблаговременно в 
период пандемии. Светофор должен 
помочь снизить нагрузку в пиковые 
часы в густонаселенных районах и 
создать более комфортные условия 
пребывания в центрах гос услуг, — 
комментирует директор ГБУ ЛО 
«МФЦ» Сергей Есипов. — После то-
го как работа МФЦ полностью нор-
мализуется, мы изменим временные 
критерии на более жесткие».

р д у

13 сентября — Единый день голосования. Состоят-
ся выборы губернатора региона, депутата областно-
го Заксобрания шестого созыва по Выборгскому од-
номандатному избирательному округу № 1, депута-
тов представительных органов нескольких муници-
пальных образований.

В Ленинградской области будут работать 995 избира-
тельных участков. Если в день выборов вы по какой-ли-

бо причине не сможете проголосовать по месту регистра-
ции, определитесь, на каком избирательном участке вам 
удобнее будет это сделать. Но заявление надо подать за-
ранее, до 8 сентября. Их принимают во всех отделениях 
МФЦ, кроме бизнес-офисов, в территориальных избира-
тельных комиссиях и через Портал госуслуг. 

пулярностью 
рав на недви-

осуслуг, када-
ие новых вы-

можно еже-
м с 10 до 21 

Материалы полосы подготовлены Милой Дорошевич 
совместно с пресс-службой ГБУ ЛО «МФЦ»

Важен каждый голосВажен каждый голос

 8-800-500-00-47

mfc47lo mfc.lo.

СВЯЖИТЕСЬ С МФЦ «МОИ ДОКУМЕНТЫ»:СВЯЖИТЕСЬ С МФЦ «МОИ ДОКУМЕНТЫ»:
Mfc47.ru 

info@mfc47.ru



9ТОСНЕНСКИЙ
ВЕСТНИК№ 35    5 сентября 2020 года

12345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567
12345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567
12345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567
12345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ

ШКОЛЬНИКИ
ПОЛУЧАТ ГРАНТЫ
Грант в 125 тысяч рублей смогут получить учащиеся,
которые имеют высокие достижения в области
математики, информатики и цифровых технологий.

Гранты предоставляются в рамках федерального проек-
та "Кадры для цифровой экономики" национальной про-
граммы "Цифровая экономика".

Претендовать на получение гранта могут победители или
призеры профильных олимпиад и конкурсов по математи-
ке, информатике и цифровым технологиям, проведенных в
2018/19 учебном году; ребята, имеющие награды или при-
зы за научно-исследовательские работы по математике,
информатике и цифровым технологиям, а также школьни-
ки, получившие патенты или свидетельства. Подробности
подачи заявки на грант опубликованы на официальном сай-
те правительства России.

В 2020 году предполагается предоставить гранты 850
школьникам. Заявление на грант подается через портал
"Госуслуги" с 1 сентября до 10 октября 2020 года. Для это-
го потребуется подтвержденная учетная запись на порта-
ле.

Подать заявление может сам школьник, если ему ис-
полнилось 14 лет, или его законный представитель. К
электронному заявлению необходимо прикрепить скан-
копии или фотографии справки с места учебы и докумен-
тов, подтверждающих высокие достижения в профильных
областях. В заявлении также нужно указать реквизиты
расчетного счета, открытого в российской кредитной орга-
низации.

Решение по выплате гранта будет принято в срок до
1 ноября 2020 года. Среди требований для заявки на получе-
ние гранта – возраст не старше 18 лет, присутствие на госу-
дарственном информационном ресурсе талантыроссии.рф.

В ПОСЕЛКЕ СИВЕРСКИЙ
В Ленинградской области открылось специализиро-
ванное отделение по оказанию медико-социальной
помощи постинсультным больным.

Центр реабилитации и адаптации лежачих больных, пе-
ренесших острый инсульт, на 50 коек начал работу на базе
АНО "Медико-социальный Центр" в поселке Сиверский Гат-
чинского района.  Адаптация  постинсультных лежачих
больных будет идти с использованием самого современно-
го реабилитационного оборудования для восстановления
потерянных в результате болезни функций.

Сегодня "Медико-социальный Центр" – единственное в
России учреждение, в структуре которого находятся сра-
зу пять подразделений. Одно из подразделений специали-
зируется на обслуживании граждан на дому. В настоящее

время помощь получают более тысячи человек – преиму-
щественно жители Гатчинского района. Также есть стацио-
нар временного пребывания граждан, находящихся в слож-
ной жизненной ситуации, на 50 коек. Нуждающиеся могут
находиться здесь от 1 до 6 месяцев. Подразделение спе-
циального транспорта для маломобильных граждан ра-
ботает в рамках программы "Домой без преград" и имеет в
наличии автомобиль скорой помощи для лежачих больных.
В месяц сюда поступает до 200 заявок.

Самый ответственный участок – геронтопсихиатричес-
кое подразделение длительного (постоянного) прожива-
ния на 100 коек. Здесь находятся пожилые жители Ле-
нобласти, которым требуется постоянная медицинская
помощь.

Для пациентов в Центре созданы самые лучшие условия.
Кроме процедурных кабинетов и ЛФК, аптеки, на террито-
рии учреждения есть ферма-зоопарк, пруды для водопла-
вающих птиц, яблоневый сад, огород, теплицы, пекарня и
другие инфраструктурные объекты.

Программа доступной системной поддержки и повыше-
ния качества жизни граждан старшего поколения Ленин-
градской области на базе АНО "Медико-социальный Центр"
стартовала в 2018 году по инициативе комитета по соци-
альной защите населения Ленинградской области в рам-
ках раздела "Старшее поколение" национального проекта
"Демография".

КРЕДИТЫ ДЛЯ ЭКСПОРТЕРОВ
Начался второй отбор предприятий, реализующих
корпоративные программы повышения конкуренто-
способности, для получения государственной поддер-
жки.

Господдержку смогут получить производители Ленин-
градской области, которые берут на себя обязательства
по наращиванию объемов производства и поставок продук-
ции. В таком случае они смогут сократить процентную став-
ку коммерческих банков по экспортным кредитам до 4,5%
и получат преимущественное право на получение субси-
дий из федерального бюджета, в том числе транспортной
субсидии.

Для того чтобы получить поддержку, предприятия дол-
жны разработать корпоративную программу повышения
конкурентоспособности, направленную на увеличение
объемов производства и реализации продукции, конкурен-
тоспособной на мировых рынках. В этом году в правила
реализации корпоративных программ повышения конкурен-
тоспособности (КППК) внесены изменения, благодаря ко-
торым механизм предоставления государственной под-
держки стал более гибким и удобным, а взаимодействие с
организациями и представителями органов власти полнос-
тью перешло в электронную форму.

Корпоративная программа повышения конкурентоспособ-

ности – один из ключевых и наиболее востребованных ин-
струментов поддержки экспортно ориентированных ком-
паний в рамках национального проекта "Международная
кооперация и экспорт".

В 2019 году 13 компаний Ленинградской области стали
участниками первого отбора КППК. В рамках заключенных
с Минпромторгом России соглашений компаниям открыт
доступ к механизмам поддержки, в том числе предостав-
лена возможность компенсации затрат, понесенных при
транспортировке продукции. Планируется, что до конца
декабря 2020 года единый перечень участников програм-
мы будет опубликован Минпромторгом России.

Подать заявку на участие в квалификационном отборе
на заключение соглашений о реализации КППК можно на
сайте Государственной информационной системы про-
мышленности в срок по 25 декабря 2020 года включитель-
но.

КОФЕ, ЧАЙ И ТАБАК
Экспорт продукции агропромышленного комплекса
Ленинградской области в первом полугодии увели-
чился на 28%.

Основной объем экспортируемого из Ленинградской об-
ласти товара приходится на табачную продукцию, кофе,
чай и продукцию птицепрома. В частности, за первое по-
лугодие 2020-го объем экспорта мяса птицы увеличился на
35%, кофе и чая – на 10%. В целом же область за шесть
месяцев уже выполнила 85% годового плана.

В рамках регионального проекта "Экспорт продукции
АПК" национального проекта "Международная коопера-
ция и экспорт" предприятия пищевой промышленности и
сельского хозяйства Ленинградской области в 2020 году
должны поставить за рубеж продукции на 240 млн долла-
ров.

ТЫСЯЧИ ГЕКТАРОВ ЛЕСА
В начале сентября в Ленинградской области старто-
вал осенний лесокультурный сезон – 2020. Лесные
угодья предстоит восстанавливать на площади в 10
тысяч гектаров.

В настоящее время в лесничествах региона завершает-
ся подготовка почв под лесные культуры. В питомниках –
филиалах ЛОГКУ "Ленобллес" – идет отправка посадочно-
го материала, необходимого для выполнения запланиро-
ванного объема работ. Для улучшения роста леса прове-
ден агротехнический уход за лесными культурами прошлых
лет на площади более 6,8 тысячи гектара.

Весенний план по лесовосстановлению, реализуемый в
рамках регионального проекта "Сохранение лесов" нацио-
нального проекта "Экология", в Ленинградской области был
выполнен на 108%.

По материалам пресс-службы правительства ЛО

ДНД В ДЕЙСТВИИ

ДОБРОВОЛЬНЫЕ
ОХРАННИКИ ПОРЯДКА
В рамках реализации Федерального закона от 02.04.2014 года
№ 44-ФЗ "Об участии граждан в охране общественного порядка"
в Тосненском городском поселении зарегистрирована и действует
Тосненская добровольная народная дружина.

Сегодня в нашей дружине 24 чело-
века. Члены добровольной народной
дружины совместно с сотрудниками
ОМВД России по Тосненскому райо-
ну участвуют в оперативно-профи-
лактических мероприятиях, выездах
сотрудников полиции в населенные
пункты Тосненского городского посе-
ления, оказывают помощь территори-
альным участковым уполномоченным
и инспекторам по делам несовершен-
нолетних в профилактике админи-
стративных правонарушений.

Дружинники совместно с сотрудни-
ками ОМВД следили за порядком и
безопасностью граждан во время
массовых культурно-спортивных ме-
роприятий, в том числе религиозных
праздников – Святой Троицы, Святой
Пасхи, а также Праздника Весны и
Труда, Дня Победы, референдума по
внесению изменений в Конституцию
Российской Федерации, Дня России
и праздника города Тосно.

В 2020 году вместе с сотрудника-
ми патрульно-постовой службы по-
лиции, участковыми уполномочен-
ными полиции и инспекторами по
делам несовершеннолетних пред-
ставители ДНД приняли участие в 16
оперативно–профилактических рей-
дах, направленных на стабилизацию
оперативной обстановки в Тоснен-
ском городском поселении. Дружин-
ники патрулировали улицы, следи-
ли за порядком в общественных
местах. В результате совместных
профилактических мероприятий
выявлено 23 административных
правонарушения, на нарушителей
были составлены административ-
ные протоколы.

Члены добровольной народной дру-
жины вместе с инспекторами по де-

лам несовершеннолетних ОМВД уча-
ствовали в рейдах по предупрежде-
нию детской беспризорности и пра-
вонарушений несовершеннолетними,
посещали семьи с детьми, состоящи-
ми на учете в ПДН, проводили разъяс-
нительную работу с их родителями.

Постановлением правительства
Ленинградской области от 3 апреля
2017 года № 93 за счет средств ре-
гионального бюджета установлено
личное страхование народных дру-
жинников на период их участия в
проводимых полицией или иными
правоохранительными органами ме-
роприятиях по охране общественно-
го порядка. По соглашению о пре-
доставлении субсидий за участие в
обеспечении правопорядка в обще-
ственных местах из бюджета МО
Тосненский район членам Тоснен-
ской добровольной народной дружи-
ны выплачивается денежное возна-
граждение за выходы на дежур-
ство.

Добровольные народные дружи-
ны – это возможность проявить
свою активную гражданскую пози-
цию, не на словах, а на деле способ-
ствуя созданию безопасной и ком-
фортной среды, в которой мы все
хотим жить. Развитие народных дру-
жин должно стать значимым факто-
ром профилактики уличной преступ-
ности, помогать искоренению прояв-
лений хамства и неуважительного
отношения к окружающим в обще-
ственных местах, что в итоге позво-
лит нашему прекрасному городу
стать более комфортным и безопас-
ным, привлекательным и радушным
для проживания и отдыха граждан.

Координационный штаб ДНД
Тосненского района

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

СЛУЧАЙ В ПОСЕЛКЕ РЯБОВО
В Рябовском городском поселении прошла проверка муниципального жилья, сданного внаем. О резуль-
татах рейда "Тосненскому вестнику" рассказал глава администрации поселения Виктор Чирков.

– Виктор Васильевич, тема, которую мы хотим се-
годня обсудить, достаточно болезненная и всегда
вызывает большой резонанс. Мы знаем, что на тер-
ритории Рябовского городского поселения из одной
семьи были изъяты дети. Это так?

– Да, подобный случай имел место. Не так давно служ-
ба опеки приехала в одну семью и, увидев творившееся
там безобразие, забрала детей. Это произошло после
того, как накануне межведомственная комиссия обсле-
довала свое муниципальное жилье. И во время нашего
рейда в одном из помещений мы увидели, что много-
детная мама с детьми живет в антисанитарных услови-
ях. Ее дети ходят, без преувеличения, голые. Когда ко-
миссия приехала, четвертый ребенок был вообще на
улице один, что нас шокировало.

На вопрос, почему так, последовал невразумитель-
ный ответ, дескать, одежда малышей стирается. Но ее
нигде не было видно, и это вызвало подозрения у ко-
миссии. На следующий день я написал в службу опеки,
рассказал о сложившейся ситуации, и там быстро отре-
агировали. Приехали с утра, увидели, что ничего не из-
менилось, и факты, которые я изложил, налицо. Детей
вскоре поместили в больницу для обследования их фи-
зического состояния. Мамы в это время дома не было,
поэтому она об этом узнала позже.

– А какое продолжение получит эта история? Что
будет в дальнейшем с такой семьей: с этой мамой и
ее детьми?

– Для того чтобы вернуть детей, матери предложено
подготовить и показать комиссии спальные места, ком-
плекты детской одежды, еду в холодильнике и выпол-
нить еще ряд условий, которые выставила опека. И толь-
ко после этого ей вернут детей. В случае невыполне-
ния предъявленных требований дети, скорее всего, бу-
дут изъяты из семьи.

– Выявить такую проблемную ситуацию удалось

благодаря тому, что вы обследуете муниципальное
жилье. А в дальнейшем такие рейды будут прово-
диться?

– Такие рейды мы проводили и раньше. Просто это
один из вопиющих случаев. Но мы знаем, что еще есть
такие же семьи, в которых не совсем благополучная
ситуация с маленькими детьми. Мы держим это на кон-
троле.

Многое выявляется после таких муниципальных рей-
дов. И они будут продолжаться: мы не только будем
смотреть, как проживают дети. Прежде всего, обраща-
ем внимание на то, как содержится наше муниципаль-
ное имущество. Порой люди, получив ордер, договор со-
циального найма, превращают квартиру в подобие ша-
лаша. Мы это отслеживаем. Будем давать предписания
с жестким требованием об их выполнении. В против-
ном случае все материалы будут передаваться в суд на
выселение или на возмещение платы за наем, потому
что у наших жителей есть долги и по 50 тысяч рублей и
по 100 тысяч за коммунальные услуги.

– А если говорить в целом, сколько муниципаль-
ного жилья сдается внаем в Рябовском городском
поселении? Как администрация планирует в даль-
нейшем работать в этом направлении?

– В каждом доме по-разному. Где-то – 30% жилищного
фонда, а есть дома, где наша доля составляет 70% и
более. Мы, во-первых, работаем с должниками, и это
основная задача. Здесь хочется сказать спасибо расчет-
ному центру, с которым мы находим полное понимание.
Там выдают нам списки, мы их отслеживаем. Должни-
кам направляются предписания. И, во-вторых, будем
проводить визуальный контроль. Это тоже важно. В итоге
с нанимателями будем уже вести персональную работу.

В заключение хочу поблагодарить наших жителей,
которые не просто обращаются с какими-то просьбами,
проблемами, но и принимают активное участие в жизни
поселения.

Дорогие жители Рябовского поселения! Вы видите,
что сегодня у нас ведутся большие ремонтные работы
в Пельгоре по асфальтированию дорог, в микрорайоне
Соколов Ручей к школе мы будем делать благоустро-
енный подъезд. В других направлениях также работа-
ем. И останавливаться на достигнутом не планируем.

Спасибо жителям Лесной улицы за то, что, когда по
их просьбе мы привозим материалы, они сами отсыпа-
ют и благоустраивают дворы возле своих домов. Мы
это приветствуем. Ответственным и заинтересованным
людям всегда будет оказана помощь.

Ирина Данилова
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По материалам пресс-службы
правительства ЛО

Подготовила Надежда Максимова
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ПАРЛАМЕНТСКИЙ
ДНЕВНИК

ТРИ ДНЯ
В ЛОСЕВО
В прошлое воскресенье завершил свою
работу 15-й слет общественных органи-
заций и политических партий Ленин-
градской области, ежегодно проводи-
мый под эгидой Законодательного
собрания региона.

Три дня в Приозерском районе на базе
туризма и отдыха "Лосево Парк" шло об-
суждение актуальных общественно-полити-
ческих проблем, проходили творческие и
спортивные состязания.

В первый день участники слета встрети-
лись с губернатором Ленинградской облас-
ти Александром Дрозденко и председа-
телем областного парламента Сергеем Бе-
бениным, приняли участие в работе секций,
посвященных грантовой деятельности и ме-
рам поддержки малого и среднего бизнеса.
Интересную лекцию о социально-экономи-
ческой трансформации в период пандемии,
об основных вызовах и путях решений на
примере Ленобласти прочитал ректор Ле-
нинградского государственного университе-
та имени А. С. Пушкина Станислав Ереме-
ев. Вечером состоялось самое зрелищное
и красочное мероприятие – творческий кон-
курс "Соратник и соратница Слета", побе-
дителями которого стали представители
команд "ПроДобро" Павел Тихонов и
"Союз ветеранов локальных войн и воен-
ных конфликтов" Ксения Борисова.

Второй день слета начался на образова-
тельных и соревновательных площадках.
Председатель Избирательной комиссии Ле-
нинградской области Михаил Лебединский
рассказал о подготовке к единому дню го-
лосования 13 сентября 2020 года. Леноблиз-
бирком наглядно продемонстрировал новые
технические средства подсчета голосов –
комплексы обработки избирательных бюл-
летеней (КОИБы). Участникам слета была
предоставлена возможность выразить свою
гражданскую позицию по вопросу перспек-
тив развития в нашей стране дистанцион-
ного голосования.

Затем настал черед спортивных состяза-
ний. Участники 19 команд (около 130 чело-
век) сдали нормы ГТО, показав свои физи-
ческие навыки. Лучшими в состязании ста-
ли представители Консультативного сове-
та предпринимателей и "Команды47". Так-
же были выявлены лучшие в дартсе, волей-
боле и в водной эстафете. В этот же день
команды посоревновались еще в двух твор-
ческих конкурсах – викторине "Великая
Отечественная война 1941–1945" и домаш-
нем задании "Год Победителей в Ленин-
градской области".

В программе форума приняли участие де-
путаты Законодательного собрания Ленин-
градской области , почетными гостями сле-
та стали депутат Госдумы Сергей Яхнюк,
председатель совета Ленинградской реги-
ональной общественной организации вете-
ранов (пенсионеров) войны, труда, Воору-
женных сил, правоохранительных органов
Юрий Олейник и исполнительный дирек-
тор Союза "Ленинградская областная тор-
гово-промышленная палата" Игорь Мура-
вьев.

Лучшими после подсчета баллов по ито-
гам всех соревнований слета стали четыре
команды. Высшую ступень пьедестала раз-
делили между собой Консультативный со-
вет предпринимателей и "Команда47", вто-
рое место досталось команде Молодежно-
го парламента Ленинградской области, тре-
тье – команде Ленинградского областного
отделения Общероссийской общественной
организации "Российский Красный Крест".

По материалам пресс-службы ЗакСа

ОНИ ЖИВУТ В ТОСНО
Победу в номинации "Многодетная
семья" одержали Александр и Анна
Кацель из города Тосно. Вместе они
воспитывают шестерых детей.

Александр Анатольевич работает учителем
в Тосненской школе № 1, дважды становился
лауреатом районного конкурса "Учитель
года", победителем приоритетного националь-
ного проекта "Образование" "Лучшие учите-
ля России", отмечен почетной грамотой коми-
тета общего и профессионального образова-
ния Ленинградской области и многими други-
ми региональными наградами. Он является
основателем школьной мини-футбольной Лиги
и руководителем школьного спортивного клу-
ба "Фаворит". Кроме педагогической деятель-
ности, Александр Кацель – автор многих по-
этических работ и актер народного театра
"Русь" в поселке Ульяновка.

Анна Канцель – талантливый парикмахер-
стилист. Свое свободное время она посвяща-
ет не только семье, но и помощи семьям Тос-
ненского благочиния Гатчинской епархии.
Вместе с супругом Анна оказывает поддерж-
ку многим людям, попавшим в трудную жиз-
ненную ситуацию. Анна Владимировна игра-
ет на скрипке и гитаре, пишет стихи.

Их дети также ведут активный образ жиз-
ни. Михаил, Мария и Вера занимаются в Тос-
ненской школе искусств по классу фортепиа-
но, Ксения учится хореографии в образцовом
ансамбле танца "Галатея". Ребята посещают
спортивные секции и кружки – рукоделия,
изобразительного искусства, мини-футбола,
баскетбола, волейбола, театральную студию.

Супруги Кацель и их дети участвуют в волон-
терском движении "Голос сердца". В период рас-
пространения коронавирусной инфекции всей
семьей оказывали помощь пожилым людям.

НА "АГРОРУСЬ-2020"
На Международной агропромышленной
выставке "Агрорусь-2020" Ленинградская
область планирует заключить около 10
инвестиционных соглашений и договоров
о сотрудничестве.

4 сентября в выставочном центре "Экспофо-
рум", где проходит выставка, состоялся День
Ленинградской области. Регион был представ-
лен коллективной экспозицией в павильоне G
и широкой ярмаркой на открытой территории
КВЦ "Экспофорум". Более 300 предприятий
различных форм собственности, организаций,
коллективов Ленинградской области принима-
ют участие в выставке-ярмарке.

Гости площадки смогли познакомиться как
с продукцией, произведенной в регионе, так
и с ключевыми проектами, которые реализу-
ются в агропромышленном комплексе Ленин-
градской области.

ЛЕНИНГРАДСКОЕ
ЗДОРОВЬЕ
По самым отдаленным населенным
пунктам Ленобласти продолжают ездить
67 мобильных комплексов с областными
медиками.

В регионе продолжается акция постковидной
диспансеризации "Ленинградское здоровье". С
начала акции медики успели осмотреть 19 215
пациентов из всех районов области, при этом
экспресс-тестирование на антитела к COVID-19
прошли 9 767 жителей. Из них порядка 10% име-
ют антитела.

"Мы планируем продолжать нашу акцию
"Ленинградское здоровье", в том числе про-
водить в ее рамках и тестирование на COVID-
19. Мы увеличим количество тестирования,
сейчас получаем еще около 15 тысяч экспресс-
тестов, – заявил председатель комитета по
здравоохранению Ленинградской области
Сергей Вылегжанин.

Примерно половина жителей, прошедших
профилактические осмотры, не имеет ника-
ких заболеваний. Около 40% из тех, кто име-
ет проблемы со здоровьем, страдают болез-
нями системы кровообращения, у 13% – болез-
ни органов дыхания. Около 3,5 тысячи чело-
век во время диспансеризации впервые узна-

ли, что у них есть проблемы со здоровьем. Все
они поставлены на диспансерное наблюдение
и будут получать необходимую терапию.

В Ленинградской области работает 67 пе-
редвижных медицинских комплексов: 39 из
них – передвижные амбулатории, 6 – пере-
движные поликлиники, 16 – мобильные флюо-
рографы и 6 – передвижные маммографы. В
2019 году было закуплено 48 передвижных
медицинских комплексов на общую сумму око-
ло 500 млн рублей, из которых 285 млн руб-
лей – средства областного бюджета.

СОЦИАЛЬНЫЕ
ГАРАНТИИ
Областной бюджет на 2021 год будет
формироваться с учетом общественно
значимых обязательств областного
проекта "О социальных гарантиях
жителям Ленинградской области".

Ленинградская область завершила первое
полугодие с профицитом бюджета в 6,2 млрд
рублей, заняв седьмую строчку в рейтинге
регионов России, оказавшихся за первые
шесть месяцев 2020 года в плюсе.

Несмотря на сложную эпидемиологическую
ситуацию, за первое полугодие были испол-
нены все социальные обязательства перед
жителями региона, а также принят ряд мер
поддержки различных категорий граждан и
бизнеса, пострадавших из-за распростране-
ния коронавирусной инфекции.

В настоящее время в Ленинградской облас-
ти разрабатывается новый законопроект, на-
правленный на повышение качества жизни
ленинградцев. Проект "47 социальных гаран-
тий", инициированный губернатором Ленин-
градской области Александром Дрозденко, ста-
нет основой областного закона "О социальных
гарантиях жителям Ленинградской области".

В числе 47 гарантий – общественно-значи-
мые обязательства в сферах здравоохранения,
образования, социальной поддержки населе-
ния, культуры, экономики, экологии и комфор-
тной среды. Как отметили в комитете финан-
сов Ленинградской области, финансовая дея-
тельность региона на следующий год будет пла-
нироваться с учетом проекта "47 гарантий".

УРОКИ
САНИТАРНОГО ВРАЧА
В школах 47-го региона прошли уроки,
которые провели сотрудники региональ-
ного управления Роспотребнадзора.
Всего уроки здоровья прослушали 110
тысяч учеников Ленинградской области.

Главный санитарный врач Ленинградской
области Ольга Историк провела урок "Будь
здоров!" в школе Ломоносовского района.
Дети узнали все самое важное о коронавиру-
се и усвоили, что нужно делать, чтобы им не
заболеть. Врач рассказала, как правильно
мыть руки, что делать при чихании и кашле,
как измерить собственный пульс и другие важ-
ные вещи. Особенное внимание было уделе-
но соблюдению всех требований противови-
русной безопасности в образовательных
учреждениях.

СТРАТЕГИЧЕСКИЕ
ПАРТНЕРЫ
Губернатор Ленинградской области
Александр Дрозденко и ректор Санкт-
Петербургского государственного
экономического университета Игорь
Максимцев подписали соглашение о
сотрудничестве.

"Университет является стратегическим
партнером Ленинградской области. Мы актив-
но участвуем в организации стажировки и
практик обучающихся в СПбГЭУ. Новое согла-
шение позволит сделать перезагрузку наших
взаимоотношений, придаст им новый им-
пульс", – заявил глава региона.

Ректор СПбГЭУ добавил, что в универси-
тете обучается 722 студента из Ленинград-
ской области. "Мы очень много сделали за пре-
дыдущие пять лет. Наши студенты возвраща-
ются после обучения домой и руководят ком-

паниями. Мы сегодня подписываем соглаше-
ние в Новосельской школе, с которой наш уни-
верситет тоже работает. Сотрудничество в
сфере образования для нас очень важно", –
прокомментировал Игорь Максимцев.

Соглашение региона и вуза касается кад-
рового и научно-консультационного взаимо-
действия. В частности, стороны договорились
о взаимодействии по вопросам разработки
профессиональных программ, подготовке кад-
ров высшей квалификации, организации це-
левого обучения, стажировок и практик. Срок
действия соглашения – 5 лет.

ТРАКТОРЫ
И ТРАКТОРИСТЫ
С 1 по 30 сентября Гостехнадзор Ленин-
градской области проводит профилакти-
ческую операцию "Трактор".

В местах работы сельскохозяйственной,
дорожной, строительной и лесной техники го-
сударственные инженеры-инспекторы Гостех-
надзора Ленинградской области проверят у
водителей тракторов наличие удостоверения
тракториста-машиниста соответствующей
категории, свидетельства о регистрации са-
моходной машины, свидетельства о прохож-
дении ежегодного технического осмотра, по-
лиса ОСАГО, наличие установленных государ-
ственных регистрационных знаков.

Рейдовые мероприятия будут проводиться
во взаимодействии с сотрудниками подразде-
лений ДПС УГИБДД ГУ МВД России по г.
Санкт-Петербургу и Ленинградской области и
службы участковых уполномоченных полиции.

ТРУДОВОЙ БАЛАНС
Комитет по труду и занятости населения
Ленинградской области будет ежегодно
формировать прогноз баланса трудовых
ресурсов. Новый порядок его разработки
утвержден постановлением правитель-
ства Ленинградской области.

Такой прогноз нужен для оценки спроса и
предложения на областном рынке труда и
выявления перспективных направлений его
развития, повышения эффективности регули-
рования процессов формирования и исполь-
зования трудовых ресурсов, а также приня-
тия управленческих решений.

Данные для составления прогноза службе
занятости предоставляют органы исполни-
тельной власти и местного самоуправления,
региональные отделения Пенсионного фонда
РФ, ГУ МВД России, Фонда социального стра-
хования, фонда ОМС, Центробанка и другие.
При разработке документа будут учитывать-
ся социально-экономические, демографичес-
кие факторы, общее количество трудоспособ-
ного населения, количество студентов, инва-
лидов, трудовых мигрантов как из других ре-
гионов, так и других стран, и множество дру-
гих показателей.

Сегодня в банке вакансий 47-го региона
18464 предложения от 1873 работодателей.
68% (12,6 тыс. вакансий) из них – по рабочим
профессиям, 32% (5,9 тыс. вакансий) – по спе-
циальностям инженерно-технических работ-
ников и служащих. С начала года с помощью
Биржи труда нашли работу 13093 человека,
из них в августе – 4061 человек.

БРАК В ИЮЛЕ
Июль стал лидером по количеству новых
семейных союзов – жители Ленобласти
заключили 746 браков.

По данным управления записи актов граж-
данского состояния Ленинградской области,
в сравнении с июнем, когда жители области
заключили 491 союз, количество браков в
середине лета возросло на 34,2%. В апреле и
мае этого года – в период действия жестких
ограничений – было заключено 364 и 176 бра-
ков соответственно.

Всего за семь месяцев этого года органы
ЗАГС Ленинградской области зарегистрирова-
ли 3193 новые семьи и 6559 малышей  47
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КОРОТКОЙ СТРОКОЙ

БЕЗОПАСНЫЕ
ВЫБОРЫ
Все участники предстоящих выборов
в Ленинградской области будут
обеспечены необходимыми сред-
ствами индивидуальной защиты,
сообщает пресс-служба областного
правительства.

В единый день голосования 13 сентяб-
ря, а также на досрочном голосовании,
которое пройдет 11 и 12 сентября, на тер-
ритории Ленинградской области будут
работать 995 избирательных участков. В
составе участковых избирательных ко-
миссий – 9 300 человек.

Членам избирательных комиссий бу-
дут предоставлены перчатки, маски,

защитные экраны, халаты и антисеп-
тик. В помещениях для голосования бу-
дет проводиться регулярная санитарная
обработка.

60% членов участковых избирательных
комиссий – работники образовательных
и медицинских учреждений – будут за-
ранее протестированы за счет регио-
нального бюджета на наличие коронави-
русной инфекции.

СЕНТЯБРЬСКИЕ
НОВЕЛЛЫ
В сентябре в российских школах
и университетах появятся новые
правила. Как сообщает news.ru, Роспот-
ребнадзор составил методичку по про-
филактике коронавируса для школ.

Из документа следует, что дети из
разных классов не смогут общаться
друг с другом. Количество учеников в
одном классе по возможности сокра-
тят, в классах будут проводить уборку
во время перемен и после занятий,
а массовые мероприятия в школах за-
претят. В вузах маски станут обяза-
тельными и для студентов, и для пре-
подавателей.

Другие сентябрьские нововведения
для школ: обеспечение всех учеников
начальных классов бесплатным горячим
питанием и доплата в пять тысяч рублей
для классных руководителей.

Изменение в сентябре касаются и
авиасообщения. По предварительной
информации, российские власти ведут
переговоры о возобновлении перелетов

с Францией, Венгрией, Египтом, Кипром,
Иорданией, Китаем, Мальтой, а также
странами СНГ.

Еще одно событие – Единый день го-
лосования 13 сентября. В этот день
пройдет более 8700 выборов на разных
уровнях, в том числе прямые выборы гу-
бернаторов в 18 регионах.

В сентябре россиянам, потерявшим
работу, перестанут выплачивать над-
бавки к пособию. Минимальное пособие
по безработице составит 1725 рублей в
месяц.

В сентябре сограждане смогут про-
верить своих детей на наркотики. Это
можно сделать, предоставив письменное
согласие родителей учеников старше
13 лет и самих школьников, которым ис-
полнилось 15 лет.

В ДЕНЬ ЗНАНИЙ

ЛИСИНСКИЙ КОЛЛЕДЖ К УЧЕБЕ ГОТОВ
Начало нового учебного года в торжественной обстановке отметили в Лисинском лесном колледже. На праздничную линейку по
случаю Дня знаний пригласили учеников, преподавателей, родителей и почетных гостей, среди которых были именитые спорт-
смены, военные, представители от района и области.
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С приветственным словом обратился к собравшимся и ди-
ректор колледжа Виктор Захаров. Он сказал: "1 сентября
– значимый и важный день, начало нового учебного года. В
нашем колледже обучаются студенты из разных регионов
России. В нынешнем году на первый курс Лисинского лесно-
го колледжа поступило 175 ребят. Они будут осваивать пять
различных направлений: лесное и лесопарковое хозяйство,

Фото Ильи Гогуа

садово-парковое ландшафтное строительство, землеустрой-
ство, техническая эксплуатация оборудования в лесном хо-
зяйстве, охотоведение и звероводство. Выпускники коллед-
жа при желании смогут продолжить свое обучение в вузах
или военных училищах, с которыми у нас налажены долго-
срочные крепкие взаимоотношения. В Лисинском лесном
колледже блестящий преподавательский состав. У нас много
планов, и я верю, что все задуманное получится. Желаю
успехов в новом учебном году!".

Лисино-Корпус – знаковое место для всех лесоводов. Че-
ловеку, не посвященному в лесные дела, может показать-
ся, что лес – это только природное явление. Тем не менее
его растят, берегут, за ним ухаживают. И этим занимают-
ся, в частности, лесоводы.

Лисинский колледж уже не один десяток лет дает своим
студентам достойные знания. А заработная плата в лес-
ном комплексе Ленинградской области даже выше, чем
средняя зарплата по региону. Об этом в своем выступле-
нии говорил первый заместитель председателя комитета
по природным ресурсам 47-го региона Алексей Эглит. От
правительства Ленинградской области он вручил Виктору
Захарову поздравительный адрес.

Закончилась торжественная линейка, студенты разошлись
по учебным классам, а всех желающих пригласили на экс-
курсию в музей, где собрана вся история российского лесо-
водства. Экспозиционный материал учебного музея развер-
нут в семи залах. Он знакомит посетителей с истоками разви-
тия организации лесного дела в России – от указов Петра I,
открытия Санкт-Петербургского лесного института, Лисин-
ского Егерского училища, прослеживая этапы развития рос-
сийской лесоводческой школы. Кстати, именно в Лисино
были заложены основы научного лесосеменного дела, при-
менены различные способы создания лесных культур и эф-
фективные методы рубок в лиственно-хвойных лесах.

Лисинский лесной колледж сегодня – это современное
образовательное учреждение, продолжающее традиции
обучения и практической подготовки молодых кадров лес-
ной отрасли страны.

Ирина Данилова
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ВЕСНОЙ НАС
ПЕРЕПИШУТ
В повестке дня августовского заседания совета депутатов
Тосненского городского поселения значились пять вопросов. В
первую очередь народные избранники утвердили порядок
назначения и проведения собрания граждан в Тосненском
городском поселении, созванного по инициативе совета депута-
тов поселения, главы поселения.

Так, к полномочиям собрания относятся вопросы местного значения,
информирование населения о деятельности органов местного самоуп-
равления и должностных лиц. Граждане, в частности, могут ставить на
обсуждение такие темы, как план застройки муниципального образова-
ния, развитие личных подсобных хозяйств, благоустройство и озелене-
ние территорий, организация досуга для детей и взрослых, доброволь-
ные взносы и пожертвования жителей на общественные нужды и т. д.

Решение по данному вопросу на прошедшем совете депутатов было
принято: народные избранники единогласно проголосовали "за".

Номером два в повестке дня был вопрос о внесении изменений в
устав контрольно-счетного органа Тосненского городского поселения.
Докладчиком по теме выступила Виктория Антонович – юрист, обес-
печивающий правовое сопровождение деятельности совета депутатов
Тосненского городского поселения. По итогам обсуждений было приня-
то решение наделить контрольно-счетный орган статусом юридическо-
го лица.

Депутаты заслушали доклад о проведении Всероссийской переписи
населения 2020 года. Его представила начальник Тосненского районно-
го отдела государственной статистики Петростата Светлана Декина.

По уточненным данным, Всероссийская перепись населения будет
проводиться с 1 по 30 апреля 2021 года. Численность населения Тос-
ненского района на 1 января текущего года составляет 126 915 чело-
век. В Тосненском городском поселении проживает 41 946 человек, в
том числе в городе Тосно – 36 296 человек.

Согласно организационному плану Всероссийской переписи населе-
ния в районе будет создано 38 переписных участков, 226 счетных
участков и 38 стационарных участков. Для проведения опроса будет
принято на работу 264 переписчика. Период работы переписчиков – 30
дней: с 1 по 30 апреля 2021 года.

Одним из важных организационных моментов является предоставле-
ние удобных охраняемых помещений для переписных участков. Также
необходимо подобрать помещения, где будут храниться планшеты, пе-
реписные листы и иные документы Всероссийской переписи населения.

В 2019 году по результатам обхода регистраторами территории райо-
на получена информация о наличии домов на местности. Всего в Тос-
ненском районе 24 260 домов. Из них без аншлагов – 2 226 (10%). Со-
гласно плану мероприятий на 2020 год по проведению переписи насе-
ления работа по исправлению недочетов в адресном хозяйстве
должна была завершиться к сентябрю 2020 года.

Об исполнении бюджета Тосненского городского поселения за I по-
лугодие 2020 года народным избранникам доложила заместитель пред-
седателя комитета финансов администрации Тосненского района Свет-
лана Мурша. Депутаты заслушали доклад и задали уточняющие воп-
росы. Завершилось совещание обсуждением текущих рабочих момен-
тов.

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

1 сентября во время праздничной
линейки в честь Дня знаний на шко-
лу № 1 в Беслане напали террори-
сты. На линейке было более 1000 че-
ловек – дети, учителя, родители.
Всех их бандиты загнали внутрь
школы и удерживали там почти три
дня. Пленники находились в ужас-
ных условиях: им не давали пить,
есть, удовлетворять минимальные
естественные потребности. Здание
школы, где удерживали заложни-
ков, было заминировано. И это про-
должалось три дня, а 3 сентября
произошел штурм здания. В резуль-
тате этого беспрецедентного по сво-
ей жестокости террористического
теракта погибло 333 человека, в их
числе 186 детей в возрасте от 1 до
17 лет.

Теракт в Беслане стал одним из
самых масштабных и самых бесче-
ловечных в новейшей истории Рос-
сии. Именно в память о жертвах
этой трагедии Федеральным зако-
ном "О внесении изменений в Феде-
ральный закон "О днях воинской
славы (победных днях) России" от
21 июля 2005 года был учрежден
День солидарности в борьбе с тер-
роризмом.

С тех пор уже пятнадцать лет 3
сентября Россия отдает дань памя-
ти тысячам соотечественников, по-
гибшим от рук террористов в Бес-

НЕТ ТЕРРОРУ
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ДЕНЬ ВСЕОБЩЕЙ СОЛИДАРНОСТИ
Каждый год 3 сентября в России отмечается День солидарности в борьбе с терроризмом, который
символизирует единение государства и общества в борьбе с этим всемирным злом. Дата была выбрана
не случайно. Она приурочена к трагическим событиям, происходившим в 2004 году в городе Беслане.

лане, в театральном центре на Дуб-
ровке, в Буденновске, Первомай-
ском, при взрывах жилых домов в
Москве, Буйнакске и Волгодон-
ске, в сотнях других террористиче-
ских актов. Последний крупный
теракт на территории нашей стране
произошел в апреле 2017 года в
Санкт-Петербурге. Днем 3 апреля
на перегоне между станциями "Сен-
ная площадь" и "Технологический
институт – 2" петербургского метро
произошел взрыв. Погибли 16 чело-
век, включая самого террориста-
смертника. Более 90 человек полу-
чили травмы. В этот же день пре-
ступники планировали еще один
взрыв в Северной столице – на стан-
ции "Площадь Восстания". Но, к сча-
стью, там их самодельное взрывное
устройство удалось вовремя обна-
ружить.

3 сентября в целях консолидации
различных слоев общества в проти-
водействии терроризму органы го-
сударственной власти, органы мест-
ного самоуправления, обществен-
ные объединения проводят в
субъектах Российской Федерации и
муниципальных образованиях обще-
ственно-политические, культурные
и спортивные мероприятия, посвя-
щенные памяти жертв террористи-
ческих атак, а также сотрудников
спецслужб и правоохранительных

органов, погибших при выполнении
служебного долга. Люди выходят на
траурные шествия и мирные митин-
ги в память о погибших, участвуют
в патриотических акциях, возлага-
ют цветы к мемориалам. В школах
и вузах проходят занятия, посвя-
щенные проблемам терроризма и
методам борьбы с ним. В музеях
открываются тематические экспо-
зиции об ужасе терроризма и его
жертвах.

Сегодня и во всем мире, и в Рос-
сии сохраняется тенденция сниже-
ния террористической активности,
что напрямую связано с действия-
ми специальных служб и работой по
противодействию терроризму, кото-
рую они ведут. Такое мнение вы-
сказал в интервью "Российской га-
зете" секретарь Совета безопасно-
сти России Николай Патрушев. По
его словам, еще в середине 1990-х
годов влияние террористических
угроз было настолько сильным, что
это создавало "реальную возмож-
ность разрушения российской госу-
дарственности". Переломить ситуа-
цию, по словам секретаря Совбеза,
удалось только после того, как была
создана общегосударственная
система противодействия террориз-
му. В результате уровень террорис-
тической активности в России с 2010
года сократился более чем в 30 раз,
количество терактов снизилось в 10
раз.

В нашей стране действует На-
циональный антитеррористический
комитет (НАК). Директор ФСБ, пред-
седатель НАК Александр Бортни-
ков во время рабочей встречи с пре-
зидентом России Владимиром Пу-
тиным в июне 2020 года заявил, что
в России за 10 лет было предотвра-
щено 159 терактов. "За эти 10 лет
было предотвращено 698 преступле-
ний террористической направленно-
сти, из них 159 непосредственно
террористических актов", – сказал
он   47
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С отчетными докладами о работе организации за период с
октября 2015 года по август 2020-го выступила председатель
Тосненской районной организации Вера Седых и председа-
тель контрольно-ревизионной комиссии Иняятулла Кутуев.
По итогам обсуждения докладов было принято постановле-
ние – работа организации за отчетный период признана удов-
летворительной.

Председателем районной организации ВОИ на новый срок
единогласно избрана Вера Седых. В состав районного прав-
ления вошли также председатели первичных организаций:

КОНФЕРЕНЦИЯ В ТОСНО

ОДИН РАЗ В ПЯТЬ ЛЕТ
В СКК "Космонавт" состоялась VII Отчетно-выборная конференция Тосненской районной организации "Всероссий-
ское общество инвалидов". Она проходит один раз в пять лет. На конференцию прибыли делегаты от пяти первич-
ных организаций из Любани, Никольского, Тосно, Ульяновки, Федоровского.

Анна Биленко (г. Никольское), Галина Герасимова (д. Федо-
ровское), Геннадий Диулин (пос.Ульяновка ), Нина Захаро-
ва (г. Любань), Игорь Хитров (г. Тосно). Вера Седых, Галина
Герасимова, Игорь Хитров были избраны членами президиума
Тосненской районной организации ЛОО ООО "ВОИ". В кон-
трольно-ревизионную комиссию вошли Иняятулла Кутуев,
Вера Пчелкина и Нина Царькова. Конференция утвердила
устав организации.

От имени главы МО Тосненский район Ленинградской обла-
сти Виктора Захарова к делегатам и гостям конференции с
приветственным словом обратилась его советник Елена Ти-
мофеева. Она вручила благодарственные письма за много-
летний добросовестный труд по защите прав людей с ограни-
чениями по здоровью и ценные подарки Галине Герасимовой
и Игорю Хитрову.

От имени главы администрации МО Тосненский район Анд-
рея Клементьева заместитель главы районной администра-
ции Светлана Горленко вручила благодарственные письма,
ценные подарки и цветы председателям первичных организа-
ций Анне Биленко, Геннадию Диулину и Нине Захаровой.

В работе конференции участвовал председатель Ленинград-
ской областной организации Всероссийского общества инва-
лидов Владимир Лебезкин. Он отметил, что Тосненская рай-
онная организация вот уже много лет является одной из луч-
ших не только в структуре Ленинградской областной органи-
зации, но и Всероссийского общества инвалидов в целом. И
все это благодаря слаженной и дружной работе районного
правления, президиума, председателей и актива первичных
организаций.

Председатель областной организации В. Лебезкин подчерк-
нул, что избранному правлению следует уделить особое вни-
мание налаживанию контактов с руководителями админи-
страции Тосненского района и поставить вопрос о выделении
субсидий на поддержку деятельности районной организации
инвалидов, тем более что примеры поддержки районных и го-

родских организаций ВОИ руководством других муниципаль-
ных образований Ленинградской области есть. Председатель
Ленинградской областной организации обратился к делегатам
конференции с просьбой принять активное участие в пред-
стоящих выборах губернатора Ленинградской области 13 сен-
тября. Владимир Лебезкин пожелал делегатам конференции,
избранному активу и всем членам Тосненской районной орга-
низации крепкого здоровья и плодотворной деятельности в
новом пятилетии.

Проведение VII Отчетно-выборной конференции стало воз-
можным благодаря материальной поддержке Евгения Дуд-
кина, гостеприимству руководителя МКУ ССК "Космонавт"
Алексея Быстрова и членов его дружного коллектива. Боль-
шое им спасибо!`

Игорь Горин
Фото Татьяны Аврамовой

Надежда Максимова
материал подготовлен на основе

информации РИА Новости
и открытых источников Ирина Данилова
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Печатная площадь предоставлена кандидату на должность губернатора Ленинградской области Лебедеву А. Я. безвозмездно в соответствии с ч. 1 ст. 44 областного закона № 54-оз от 29.06.2012 г. "О выборах Губернатора Ленинградской области" (с изменениями на 31.05.2019 г.).

Кандидат от ЛДПР на должность губернатора
Ленинградской области А. Я. ЛЕБЕДЕВ

Лебедев заявляет: "Если не справляетесь сами, НЕ МЕШАЙТЕ РАБОТАТЬ!"

БИОГРАФИЯ КАНДИДАТА
Андрей Ярославович родился 29 июля 1962 года в Ленинграде.
Андрей Ярославович является руководителем фракции ЛДПР в Законода-

тельном Собрании Ленинградской области.
В 1991 году окончил Высшую юридическую заочную школу МВД СССР.
С 1983 по 1995 год служил в органах внутренних дел СССР и РФ, занимая

различные должности в уголовном розыске ГУВД Санкт-Петербурга и Ле-
нинградской области.

В период с 1995 по 2001 год работал в ОАО "Энергомашбанк": начальни-
ком службы безопасности, заместителем генерального директора - предсе-
дателя правления банка, председателем Совета директоров банка.

В 2001 году основал группу компаний "Союз-Энерго". До 2008 года – пред-
седатель совета директоров ЗАО "Союз-Энерго".

В марте 2008 года был избран депутатом Государственной Думы Феде-
рального Собрания Российской Федерации пятого созыва в составе феде-
рального списка кандидатов, выдвинутого политической партией "Либераль-
но-демократическая партия России", являлся членом Комитета ГД по без-
опасности.

В декабре 2011 года избран депутатом Законодательного собрания Ле-
нинградской области 5-го созыва.

Награжден медалью "За безупречную службу в МВД" III степени.
Кандидат в мастера спорта, призер первенства Санкт-Петербурга по пау-

эрлифтингу среди ветеранов. Член Попечительского совета Благотворитель-
ного фонда социальных программ "Помощь бездомным собакам".

Богатый жизненный, профессиональный и политический опыт Лебедева А. Я.
позволяют говорить о нем как о самом достойном кандидате на пост Губер-
натора области.
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ЭНЕРГОБЛОК НА ЛАЭС
В городе Сосновый Бор на Ленинградской АЭС запущен
энергоблок № 6. В активной зоне реактора приборы
зафиксировали самоподдерживающуюся и управляемую
ядерную реакцию, сообщает Росэнергоатом.

В корпорации подчеркивают, пока реактор выведен на ми-
нимально-контролируемый уровень мощности. Такой режим
позволяет провести финальные тесты и проверить характе-
ристики реактора. Ожидается, что в ближайшие недели прой-
дет свыше 50 проверок. Результаты проверок будут направ-
лены в Ростехнадзор, после получения необходимых разре-
шений начнется поэтапный набор мощностей.

Сам энергоблок также вводится в строй поэтапно. Еще 19
июля в корпус была загружена первая партия ядерного топли-
ва. Ожидается, что окончательно энергоблок введут в строй
на следующий год. При этом первые киловатт-часы энергии
могут быть получены уже в этом году.

35 ТЫСЯЧ – НА ШКОЛЬНИКА
По данным исследования, проведенного ВЦИОМ, подго-
товка детей к новому учебному году обошлась родите-
лям гораздо дороже, чем в прошлом году.

Так, в среднем родители выложили 34 858 рублей. Так, фор-
ма, "сменка" и спортивная обувь потянули на 15 415 рублей
(это на две тысячи дороже, чем в 2019 году). На 1 076 рублей
дороже обошлись учебники. А средней цены ранец стоил 3 979
рублей. В два раза выросли взносы на нужды школы – с 1 781
рубля до 3 885 рублей. На канцтовары наши родители потра-
тили 2 633 рубля, цветы и подарки учителям встали в 1 644
рубля, прибавив в цене 500 рублей.

Как показал опрос, 26% опрошенных имеют детей-школьни-
ков, а у 24% – внуки. Большинство из них в этом году тратили
средства на покупку школьной формы (69%) и учебных принад-
лежностей (60%). Учебно-методический материал покупала по-
чти половина опрошенных (47%), а на цветы и подарки педаго-
гам раскошелился 41% наших граждан. Между тем 27% россиян
считают, что все школьные траты должны идти из бюджета.

ПРИВИВКА ОТ ГРИППА
Доля людей, выступающих за обязательную вакцина-
цию, в России составляет 73%, в Европе в среднем этот
показатель выше и составляет 85. Таковы результаты
международного исследования, направленного на
выяснение отношения населения к проведению обяза-
тельных прививок.

В онлайн-опросе STADA Health Report участвовало более 24
000 респондентов из Австрии, Бельгии, Германии, Финляндии,
Франции, Италии, Польши, России, Сербии, Испании, Швейца-
рии и Великобритании. В нашей стране было опрошено более
2000 человек.

Россияне меньше убеждены в необходимости обязательной
вакцинации, чем жители Испании, где "за" высказались 94%
участников, Финляндии (89%) и Польши (87%). У противников
вакцинации в России наиболее распространенный контраргу-
мент – риск побочных эффектов. Каждый пятый участник опро-
са признался, что именно по этой причине не считает обяза-
тельную вакцинацию хорошей идеей. А 6% вообще не верят,
что вакцина помогает.

Довольно плохо осведомлены наши сограждане и об инфек-
циях, от которых можно защититься с помощью вакцины: толь-
ко 12% россиян правильно выбрали болезни, от которых мож-
но привиться. Это один из самых низких показателей в Евро-
пе (средний – 22%). Россиянам известно, что есть вакцины от
кори, гепатитов А и В и ветряной оспы. Однако лишь 23% уча-
стников опроса знают, что есть вакцина от вируса папилломы
человека (ВПЧ), который повышает риск развития рака шей-
ки матки. Более 40% российских респондентов в России не
могут вспомнить, когда они в последний раз проверяли свой
статус вакцинации, 15% не проверяли его никогда.

Тема вакцинации сейчас особенно актуальна в связи с на-
ступлением осеннее-зимнего сезона и ухудшения эпидситуа-
ции по гриппу и ОРВИ. Кроме того, эпидемиологи ожидают рост
заболеваемости и новой коронавирусной инфекцией. В этой
связи в Минздраве настоятельно рекомендуют сделать при-
вивку от гриппа. А группам риска также рекомендовано при-
виться от пневмококковой инфекции, чтобы снизить риск пнев-
моний. В этом сезоне планируется привить от гриппа не менее
чем 60% населения и 70% представителей групп риска (де-
тей, пожилых, хроников, беременных).

СНИМАЕТСЯ 20-й СЕЗОН
В Петербурге снимают 20-й сезон культового сериала
"Тайны следствия" телеканала "Россия" – долгожителя,
рекордсмена, который пользуется неизменным успехом
у зрителей.

Со съемками в квартирах из-за пандемии стало сложно, и
героиню отправили в дом ее бывшего преподавателя. Снова
на экране наши старые знакомые: Мария Сергеевна Швецова
(Анна Ковальчук) и ее коллеги Курочкин (Александр Нови-
ков), Кораблев (Игорь Николаев), Ковин (Вячеслав Захаров),
Панов (Андрей Шарков), Квашня (Степан Пивкин).

Как говорят создатели, "в новом сезоне Марию Швецову и
ее коллег по следственному отделу ждут новые испытания на
службе и в личной жизни. Неожиданные повороты сюжета,
борьба характеров и амбиций, многоходовые преступления и
сюрпризы в жизни главных героев будут держать зрителей в
напряжении до самого финала".

Сериал снимают параллельно две команды, два режиссера
– Егор Баринов и Егор Абросимов (у него опыт в съемках
"Ментовских войн", а в "Тайнах следствия" как-то сыграл опе-
ра). На здании Высшей школы экономики, что на канале Гри-

боедова, появилась вывеска: "Следственный комитет Россий-
ской Федерации". Это поработали художники-постановщики.

К слову, следователя Машу Швецову Анна Ковальчук нача-
ла играть в 24 года. За эти годы стала мамой двоих детей и
народной артисткой России.

РАБОТА И ПАНДЕМИЯ
Фонд ВЦИОМ и Национальное агентство развития
квалификаций провели исследование, главной целью
которого было выяснить, как работодатели отреагиро-
вали на пандемию и ограничительные меры.

Выяснилось, что во время карантина в привычном режиме
трудилась половина (48%) респондентов. 44% работали в уда-
ленном режиме. Лишь небольшая доля респондентов находи-
лась дома с сохранением заработной платы (6%). При этом
подавляющее большинство компаний (81%) работали в пери-
од пандемии и в дальнейшем не планировали сокращения со-
трудников. А 3% работодателей даже увеличили или плани-
руют увеличить штат.

О полной остановке деятельности организации сообщили 8%
респондентов. О значительных или не очень значительных
сокращениях в своих компаниях и на предприятиях сообщили
по 2% респондентов соответственно.

В дальнейшем, когда угроза распространения коронавируса
совсем исчезнет, спрос на сотрудников не упадет. Так считают
63% опрошенных. О том, что он вырастет значительно, сооб-
щают 7% опрошенных, незначительно – еще 6%.

ПРОТИВ СЕРДЕЧНОЙ БОЛИ
Регулярные физические нагрузки не только предотвра-
щают сердечные заболевания, но также снижают риск
преждевременной смерти у людей с уже установленным
диагнозом, связанным с сердечно-сосудистыми недугами,
отметили в Европейском обществе кардиологов (ESC).

Профессор Лондонского университета, специалист по
спортивной кардиологии и лечению наследственных сердеч-
ных заболеваний Санджай Шарм и ее коллеги представили
рекомендации по физическим нагрузкам, объяснив, когда со-
стояние требует немедленного обращения к специалистам.

– Любой, кто испытывает боль в груди на протяжении более
15 минут, должен вызвать скорую помощь. Если вы обнаружи-
те, что упражнения вызывают учащенное сердцебиение, не-
обычную одышку или дискомфорт в груди, уменьшите свою
активность. И это также сигнал для того, чтобы обратиться к
врачу, – отметил профессор Пелличча.

Специалисты говорят, что людям, страдающим от ожире-
ния, высокого кровяного давления или диабета рекомендуют-
ся силовые упражнения не менее трех раз в неделю. Плюс
езда на велосипеде, бег или плавание. Однако программу тре-
нировок необходимо согласовать с врачом.

По материалам "Российской газеты"
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ВОТ И КОНЧИЛОСЬ ЗВОНКОЕ ЛЕТО
В Тосненском районе прозвучал первый школьный звонок. После невероятно длинных – почти в полго-
да – каникул за парты сели 11 тысяч 27 человек. День знаний первого сентября отметили в 27 школах
района. Мы побывали в тосненской четвертой.
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Нынешнее Первое сентября – тот
случай, когда со стопроцентной уве-
ренностью можно сказать – мальчиш-
ки и девчонки по-настоящему и серь-
езно соскучились по школе. В своих
родных классах, за привычными парта-
ми школьники последний раз сидели
еще в далеком марте. Весенние кани-

кулы из-за пандемии коронавирусной
инфекции плавно перетекли в обуче-
ние на удаленке, а потом и в летние
каникулы. Так что ребята радовались
встрече с друзьями, с учителями, и
День знаний получился как никогда
праздничным. В этом можно было убе-
диться, заглянув в любую школу Тос-
ненского района. Красивые, празднич-
но одетые старшеклассники, волную-
щиеся первоклашки с родителями, пе-
дагоги с букетами цветов. В каждой
школе своя, неповторимая атмосфе-
ра.

"Тосненский вестник" побывал на ли-
нейке в Тосненской школе № 4. Празд-
ник должен был пройти на новеньком
пришкольном стадионе. Однако все
планы спутала погода. Преддождевые
тучки заставили перенести торжество
в спортзал школы. Получилось более
камерно и по-домашнему, но не менее
трогательно.

В центре всеобщего внимания были
первоклашки. В нынешнем году в чет-
вертой школе четыре первых класса –
120 ребят. В нарядных платьях и стро-
гих костюмчиках, каждый с букетом
цветов, они, конечно же, волновались
– не каждый день становишься глав-
ным виновником такого большого тор-
жества.

С первым днем в школе их поздра-
вила исполняющая обязанности дирек-
тора школы Марина Барыгина. Она
пожелала мальчишкам и девчонкам
всего самого лучшего в школьной жиз-
ни.

– Если на первых порах что-то у вас
не получится – не переживайте! Вме-
сте с вашими учителями вы преодоле-
ете все трудности, которые могут слу-
читься. Все будет хорошо, ура! – попри-
ветствовала Марина Павловна перво-
клашек.

Осмелевшие ребята ответили гро-
могласным "ура!", и слово взял глава
администрации Тосненского района
Андрей Клементьев:

– Сегодняшняя линейка посвящена
ребятам, которые впервые пришли в
школу. У вас все впереди – начинает-
ся удивительный этап, полный инте-
ресных событий. Слушайтесь учителей,
будьте здоровы, и у вас все получит-
ся. В добрый путь!

Первоклассники выступили с ответ-
ным словом. Восемь самых смелых чи-
тали стихи про школу. После в гости к
ребятам заглянули цыпленок с танцем
маленьких утят, а потом две обезьяны.
Одна утверждала, что лучшая оценка
в школе – двойка, другая доказывала,
что для школьников нет ничего милее
пятерки. Спор решился на футбольном
поле. Победила, естественно, обезья-
на с пятеркой на груди.

После этого настало время офици-
ального открытия школьного стадио-
на. Из-за перемены места действия
обошлось без традиционной красной
ленточки. Зато было яркое выступле-
ние воспитанников Тосненской
спортивной школы олимпийского ре-
зерва по дзюдо. Спортсмены показа-
ли самые зрелищные приемы, чем вы-
звали неподдельный восторг у перво-
клашек.

С приветственным словом выступил
директор спортшколы Саид Чимаев.
Он подарил школьникам книгу с исто-
рией развития дзюдо в Ленинградской
области и в Тосненском районе и от-
метил, что наверняка кто-то из нынеш-
них первоклашек будет не только уче-
ником Тосненской школы № 4, но и вос-
питанником спортивной школы по дзю-
до.

После этого наступил самый долго-
жданный момент – первый в новом
учебном году звонок. Право его дать
было предоставлено первоклассницам
Людмиле и Виктории Гроссман. От-
метим, что многодетная семья Грос-
сман летом 2020 года стала лауреатом
регионального конкурса "Почетная се-
мья Ленинградской области".

Заканчивали праздник под песни про
школу в исполнении Виктории Мат-
веевой и Дианы Блынской. Выступи-

ла также юная гимнастка из 1-го "А"
класса Алена Кудряшова, на импро-
визированную сцену вышли игроки
школьной команды по мини-футболу,
баскетболисты, члены спортивного
клуба "Олимп".

А после первоклашки отправились на
первый в своей жизни урок. Всего пер-
вого сентября за парты в Тосненском
районе сели 1333 первоклассника.

Иван Смирнов
Фото Евгения Асташенкова

ПЕРВЫЙ ЗВОНОК
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ПАМЯТЬ

КОНЦЕРТ
В СОЛЯНОМ ПЕРЕУЛКЕ
8 сентября Санкт-Петербург будет чтить память жертв
блокады Ленинграда. Почти 900 дней, с 1941 по 1944 год,
город был окружен врагом. Каждый блокадный день
уносил тысячи и тысячи жизней мирных жителей,
воинов и героических защитников нашей Северной
столицы.

Памятные траурные церемонии возложения венков и цве-
тов в этот день пройдут на Пискаревском мемориальном клад-
бище, Серафимовском, Смоленском кладбищах, на площади
Победы. Со стен Нарышкина бастиона Петропавловской кре-
пости будет дан полуденный выстрел в память о защитниках
и жителях блокадного Ленинграда.

"Прежде всего, этот день отмечается знаками внимания к
нашим горожанам, жителям блокадного Ленинграда. В эти
сентябрьские дни мы хотели бы попросить нашу молодежь и
всех петербуржцев уделить внимание людям, которые дали
возможность сохранить наш город, подарили нам мирное небо
над головой и возможность спокойно жить и работать", – го-
ворит председатель комитета по социальной политике прави-
тельства Александр Ржаненков.

В связи с ограничениями, вызванными пандемией, традици-
онного концерта в БКЗ "Октябрьский" в этом году не будет.
Между тем 8 сентября в Соляном переулке состоится акция
памяти жертв блокады Ленинграда, где будет представлена
программа "Ленинградский концерт". В этом году в программу
включено исполнение знаменитой седьмой симфонии Дмит-
рия Шостаковича.

8 сентября на территории хлебозавода "Каравай" на Хер-
сонской улице откроется временная выставка "Блокадный
хлеб", посвященная Дню памяти жертв блокады Ленингра-
да.

"Петербургский дневник"

ЛЮБОПЫТНО

ГОД В ОЧЕРЕДИ
В среднем россияне за год проводят в очередях 5,5 дня.
Об этом сообщает "РИА Новости" со ссылкой на экспер-
тов агентства "Русопрос".

Чаще всего жители России тратят время в ожидании на кас-
сах супермаркетов – 27 часов в год. Около 22 часов уходит на
ожидание в магазинах у дома. В общей сложности наши со-
отечественники ждут оплаты покупок около 2 дней за год.

На второй позиции оказались очереди во время поездок в
общественном транспорте – 24 часа в год. Тройку замыкают
очереди в поликлиниках – 16 часов в год.

В среднем за всю жизнь россияне тратят на ожидание в
очереди 1,1 года. В разных городах показатели ожидания от-
личаются. Больше всего за жизнь в очередях потеряли время
жители Москвы и Краснодара – 1,3 и 1,4 года соответственно.
Жители Северной столицы тратят на очереди 0,9 года на про-
тяжении жизни, как и жители Екатеринбурга.

ПОГОДА

СИНОПТИКИ ГОВОРЯТ
Бабье лето уже совсем близко – синоптики ожидают его
прихода между первой и второй декадами сентября.
Тепло задержится на территории Центральной России на
несколько дней, а позже может вернуться в октябре.

"У бабьего лета нет определенного срока, и оно может быть
не каждое лето. Оно связано с антициклональным характе-
ром погоды", – отметил руководитель ситуационного центра
Росгидромета Юрий Варакин. Синоптик также не исключил
второго пришествия бабьего лета ориентировочно в октяб-
ре.

Несмотря на большое количество солнечных дней, лето 2020
года в Петербурге и Ленобласти было самым дождливым за
последние три года. В июне выпало 114% от месячной нормы,
в июле – 118%, не отставал и август – 106%. А грядущая зима
может быть суровой.
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ГОРОДСКАЯ ХРОНИКА
ВМЕСТО "СКОРОХОДА"
В Петербурге около станции метро "Московские ворота"
может появиться новое общественно-деловое простран-
ство.

Девелопер "Охта Групп" презентовал проект развития тер-
ритории бывшей фабрики "Скороход" на Заставской улице,
пишет "Петербургский дневник". В течение ближайших 5 лет
здесь построят торгово-развлекательные зоны, ресторанные
зоны и офисы. При этом сами здания не будут сносить: рабо-
чие демонтируют лишь некоторые лифтовые шахты и перехо-
ды, пристроенные в советское время.

Компания уже получила проектное финансирование от бан-
ка ВТБ, как отмечается в описании, "достаточное для полной
реализации проекта". Общий объем инвестиций в проект – 5
млрд рублей.

ТУРНИКЕТ С ДИСПЛЕЕМ
На некоторых станциях питерского метро начали
тестировать турникеты с ЖК-дисплеями. По ним можно
оплатить проезд любой картой, в том числе банковской,
сообщают "Невские Новости".

Введение в эксплуатацию новых турникетов решит пробле-
му очередей для тех, кто оплачивает проезд банковской кар-
той. Сейчас, чтобы так оплатить проезд, нужно подойти к край-
нему турникету. Новое оборудование с дисплеем позволит
выбирать любой удобный турникет для прохода в метро и эко-
номить время.

ПОСЯГНУЛИ НА ЭРМИТАЖ
На вандалов, которые оставили граффити на стене
Эрмитажа, завели уголовное дело. Молодые люди
нанесли непонятные надписи аэрозольными баллончи-
ками на стенах музея, что зафиксировали камеры
наблюдения.

Сотрудник Эрмитажа сообщил об этом полиции и сам от-
правился на место преступления. По данным "Фонтанки", сей-
час задержаны 22-летний и 30-летний жители Васильевского
острова. Заведено уголовное дело.

Ранее в Екатеринбурге испортили новые работы Покра-
са Лампаса. Вандалы осквернили работу художника на од-
ном из зданий завода "Уралмаш", а также куб в сквере Ека-
теринбурга. Жители города помогли восстановить одну из
них.
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РЕЗИДЕНЦИЯ ПОСЛЕДНЕГО МОНАРХА
Великолепный Александровский
дворец – один из императорских
дворцов Царского Села – стоит в
северной части живописного
Александровского парка. Он был
построен по проекту архитектора
Джакомо Кваренги в стиле палла-
дианского классицизма. Строитель-
ство началось в 1792 году по
распоряжению Екатерины II.
Дворец должен был стать подар-
ком ее любимому внуку – будущему
императору Александру I.

Александровский дворец представ-
ляет собой вытянутое в длину двух-
этажное здание с двойными флигеля-
ми по сторонам. В центре главного се-
верного фасада два ряда колонн со-
ставляют великолепную сквозную ко-
лоннаду коринфского ордера. Со сто-
роны регулярной части Александровс-
кого парка фасад здания решен в виде
полуротонды, перекрытой сферичес-
ким куполом.

Интерьеры дворца также соответ-
ствовали классическим канонам. В кон-
це XVIII – начале XIX века над оформ-
лением дворцовых интерьеров работа-
ли многочисленные русские и иностран-
ные мастера. Залы Парадной анфила-
ды, облицованные искусственным мра-
мором, располагались вдоль садового
фасада дворца. Крыло с левой сторо-
ны дворца занимала Угловая гостиная,
соединенная с библиотечными комна-
тами, крыло с правой стороны – двор-
цовая церковь. В правом флигеле двор-
ца располагались Концертный зал, не-
посредственно примыкавший к Угловой
гостиной, и ряд жилых комнат.

Александр I оценил подарок Екате-
рины II, но во время пребывания в Цар-
ском Селе предпочитал все же останав-
ливаться в Большом Царскосельском
дворце. А вот его брат и преемник им-
ператор Николай I очень любил Алек-
сандровский дворец и уделял его бла-
гоустройству особое внимание. Для вну-
ка Николая I великого князя Алексан-
дра Александровича, будущего импера-
тора Александра III, Александровский
дворец был великокняжеской резиден-
цией – его апартаменты располагались
в левом крыле здания. Однако, став им-
ператором, из летних дворцов Алек-
сандр III отдавал предпочтение Гатчин-
скому.

С 1904 года Александровский дворец
стал постоянной резиденцией импера-
тора Николая II, который родился
здесь в 1868 году и относился к Цар-
скому Селу с особой теплотой. В нача-
ле XX века в Александровском дворце
происходили едва ли не все важные со-
бытия, связанные с русской государ-
ственной жизнью: приемы послов и ино-
странных деятелей, празднование

юбилеев – 300-летия дома Романовых
и 200-летия Царского Села. В Алексан-
дровском дворце прошли последние 13
лет царствования последнего россий-
ского монарха. Отсюда, из Полукругло-
го зала, утром 1 августа 1917 года им-
ператорская семья была отправлена в
ссылку в Тобольск.

В 1918 году Александровский дворец
был открыт для посетителей как госу-
дарственный музей. Экспозиция вклю-
чала исторические интерьеры на пер-
вом этаже в центральной части здания
и жилые апартаменты семьи Романовых
в правом флигеле дворца. Позднее в ле-
вом крыле разместился Дом отдыха со-
трудников НКВД, а на втором этаже
правого флигеля на месте закрытых
комнат детей Николая II – детский дом
имени Юных Коммунаров.

В первые месяцы Великой Отече-
ственной войны из Александровского
дворца-музея были эвакуированы лю-
стры, ковры, некоторые предметы ме-
бели, мраморные и фарфоровые изде-
лия XVIII века. Основная часть дворцо-
вого имущества была оставлена в залах.
Во время оккупации города Пушкин в
Александровском дворце размещался
немецкий штаб и гестапо, в подвалах –
тюрьма, а площадь перед дворцом была
превращена в кладбище солдат СС.

По окончании войны дворец был за-
консервирован и в 1946 году отдан Ака-
демии наук СССР для хранения коллек-
ций Института русской литературы и
размещения экспозиции Всесоюзного
музея А. С. Пушкина. В связи с этим в
1947–1951 годах во дворце начались
восстановительные работы – планиро-
валось реставрировать сохранившиеся
интерьеры Д. Кваренги и уцелевшие
фрагменты убранства, а также воссоз-
дать интерьеры времени императоров
Николая I и Николая II. Однако во вре-
мя реставрации многие элементы от-
делки Кленовой и Палисандровой гос-

тиных императрицы Александры Федо-
ровны, а также Уборной (Мавритан-
ской) Николая II были уничтожены. По-
сле эти залы дворца восстанавлива-
лись согласно архитектурным нормам
периода Кваренги и Пушкина.

В 1951 году постановлением прави-
тельства Александровский дворец был
передан Военно-морскому ведомству, а
дворцовая коллекция, находившаяся в
составе эвакуированных предметов в
Центральном хранилище музейных
фондов пригородных дворцов-музеев,
поступила в Павловский дворец-музей.
В 1996 году на реставрацию Александ-
ровского дворца был получен грант Все-
мирного фонда памятников (WMF), и на-
чались работы по ремонту кровли зда-
ния. Еще через год в правом крыле зда-
ния, где прежде находились личные
апартаменты Николая II и Александры
Федоровны, была создана постоянная
экспозиция "Воспоминания в Алексан-
дровском дворце", подготовленная му-
зеем-заповедником "Царское Село" из
предметов музейного собрания. На этой
выставке в частично сохранившихся ис-
торических интерьерах и залах, утра-
тивших художественную отделку во
время войны, представлены предметы
убранства апартаментов и личные вещи
последнего русского императора и его
семьи.

Летом 2010 года были восстановле-
ны еще три парадных зала: Портретный,
Полукруглый и Мраморный. В них были
представлены многие оригинальные
вещи времени императоров, в том чис-
ле портрет императрицы Александры
Федоровны. В 2010 году во дворце на-
чалась очередная реставрация, кото-
рая привела к разрушению нескольких
конструкций здания из кирпича и кам-
ня. Осенью 2015 года Александровский
дворец вновь был закрыт на ремонт, ко-
торый продолжается до сих пор.

tzar.ru
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ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ
ТОСНЕНСКИЙ РАЙОН

НИКОЛЬСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА

РЕШЕНИЕ от 27.08.2020 № 46
Об утверждении состава комиссии по соблюдению лицами, замеща-
ющими муниципальные должности в совете депутатов Никольского
городского поселения Тосненского района Ленинградской области,
ограничений, запретов, исполнения обязанностей, установленных

законодательством в целях противодействия коррупции
В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ "Об об-

щих принципах организации местного самоуправления в Российской Феде-
рации", Федеральным законом от 25.12.2008 № 273-ФЗ "О противодействии
коррупции", областным законом Ленинградской области от 20.01.2020 № 7-
оз "Об отдельных вопросах реализации законодательства в сфере проти-
водействия коррупции гражданами, претендующими на замещение долж-
ности главы местного администрации по контракту, муниципальной долж-
ности, а также лицами, замещающими указанные должности", решением
совета депутатов Никольского городского поселения Тосненского района
Ленинградской области от 30.06.2020 № 39 совет депутатов Никольского
городского поселения Тосненского района Ленинградской области РЕШИЛ:

1. Утвердить состав комиссии по соблюдению лицами, замещающими му-
ниципальные должности в совете депутатов Никольского городского посе-
ления Тосненского района Ленинградской области, ограничений, запретов,
исполнения обязанностей, установленных законодательством в целях про-
тиводействия коррупции, согласно приложению к настоящему решению.

2. Настоящее решение вступает в силу с момента подписания, подлежит
официальному опубликованию и обнародованию в порядке, определенном
Уставом Никольского городского поселения Тосненского района Ленин-
градской области.

Глава Никольского городского поселения И. П. Белов

Приложение
к решению совета депутатов Никольского городского поселения

Тосненского района Ленинградской области от 27.08.2020 № 46
СОСТАВ

комиссии по соблюдению лицами, замещающими муниципальные
должности в совете депутатов Никольского городского поселения

Тосненского района Ленинградской области, ограничений, запретов,
исполнения обязанностей, установленных законодательством в

целях противодействия коррупции
1. Кастрицкая Светлана Валентиновна
2. Кукина Вера Александровна
3. Смирнова Елена Валентиновна
4. Пастухова Юлия Сергеевна
5. Лавренов Олег Павлович

31 июля 2020 года в 10 часов 00 минут в помещении администрации по
адресу: д. Трубников Бор, ул. Парковая, д. 5, состоялись публичные слу-
шания по отчету об исполнении бюджета за 2019 год. На слушаниях при-
сутствовали 5 человек. Предложений и замечаний не поступило.

Извещение о возможности предоставления земельного участка
для ведения личного подсобного хозяйства

Администрация Любанского городского поселения Тосненского района
Ленинградской области в соответствии со статьей 39.18 Земельного ко-
декса РФ, п. 2 ст. 3.3 Федерального закона от 25.10.2001 № 137-Ф3 "О вве-
дении в действие Земельного кодекса РФ" извещает о возможности пре-
доставления в собственность за плату земельного участка:

В кадастровом квартале 47:26:0923002, площадью 600 кв. метров, опи-
сание местоположения: Ленинградская область, Тосненский район, д. Боль-
шое Переходное, ул. Центральная, у д. 23 (категория земель – земли насе-
ленных пунктов, разрешенное использование – для ведения личного под-
собного хозяйства), согласно схеме расположения земельного участка на
кадастровом плане территории, вид права – собственность.

Граждане, заинтересованные в приобретении прав на испрашиваемый
земельный участок, в течение тридцати дней соответственно со дня опуб-
ликования извещения могут подавать заявление о намерении участвовать
в аукционе на право приобретения земельного участка за плату.

Заявления подаются на бумажном носителе по адресу: Ленинградская
область, Тосненский район, пос. Любань, пр. Мельникова, д. 15, каб. 2, по
рабочим дням с 9:00 до 17:00 (перерыв с 13:00 до 14:00) или посредством
почтовой связи по адресу: 187051, Ленинградская область, Тосненский рай-
он, пос. Любань, пр. Мельникова, д. 15, на официальную электронную по-
чту: lubanadmin@mail.ru.

Для ознакомления со схемой расположения земельного участка на када-
стровом плане территории, в соответствии с которой предстоит образо-
вать земельный участок, обращаться по адресу: Ленинградская область,
Тосненский район, пос. Любань, пр. Мельникова, д. 15, каб. 2, по понедель-
никам с 9:00 до 16:00 (перерыв с 13:00 до 14:00) и вторникам с 9:00 до 16:00
(перерыв с 13:00 до 14:00) (тел. 8 (81361) 72-572).

Окончание приема заявлений – 05.10.2020 года.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ
СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Зубовой На-

тальей Евгеньвной, ЛО, г. Тосно, пр. Ле-
нина, д. 60, оф. 305, тел. 27-363, № 47-10-
0049, в отношении земельного участка,
расположенного: ЛО, Тосненский район,
массив "Никольское", ТСН "Лесное-2",
6-я улица, уч. 176, в квартале
47:26:0405001, выполняются кадастровые
работы по образованию земельного учас-
тка. Заказчиком кадастровых работ явля-
ется Дубоусова Наталья Александровна,
находящаяся по адресу: ЛО, Тосненский
район, г. Никольское, ул. Школьная, д. 14,
кв. 109, тел. 8 (81361) 27-363. Собрание за-
интересованных лиц по поводу согласова-
ния местоположения границы состоится
по адресу: г. Тосно, пр. Ленина, д. 60, оф.
305, 07 октября 2020 г. в 12 часов 00 ми-
нут. С проектом межевого плана земель-
ного участка можно ознакомиться по ад-
ресу: г. Тосно, пр. Ленина, д. 60, оф. 305.
Возражения по проекту межевого плана
и требования о проведении согласования
местоположения границ земельных учас-
тков на местности принимаются с 07 сен-
тября 2020 г. по 07 октября 2020 г. по ад-
ресу: г. Тосно, пр. Ленина, д. 60, оф. 305.
Смежные земельные участки, с правооб-
ладателями которых требуется согласо-
вать местоположение границы: ЛО, Тос-
ненский район, массив "Никольское", ТСН
"Лесное-2", 6-я улица, уч. 177 (квартал
47:26:0405001). При проведении согласо-
вания местоположения границ при себе
необходимо иметь документ, удостоверя-
ющий личность, а также документы о пра-
вах на земельный участок.

Извещение о возможности предоставления земельного участка
для индивидуального жилищного строительства

 Администрация муниципального образования Тосненский район Ленин-
градской области в соответствии со статьей 39.18 Земельного кодекса РФ,
п. 2 ст. 3.3 Федерального закона от 25.10.2001 № 137-ФЗ "О введении в
действие Земельного кодекса РФ" извещает о возможности предоставле-
ния в собственность земельного участка 1064 кв. метра, описание место-
положения: Ленинградская область, Тосненский район, пос. Шапки, между
д. 2 по ул. Нестеровская и д. 35 по ул. Северная (кадастровый квартал
47:26:0504001, категория земель – земли населенных пунктов, вид разре-
шенного использования – для индивидуального жилищного строительства),
в соответствии со схемой расположения земельного участка на кадастро-
вом плане территории;

Граждане, заинтересованные в приобретении прав на испрашиваемый
земельный участок, в течение тридцати дней соответственно со дня опуб-
ликования извещения могут подавать заявление о намерении участвовать
в аукционе по продаже земельного участка.

Заявления подаются посредством почтовой связи по адресу: г. Тосно,
пр. Ленина, д. 32, или на официальную электронную почту: motosno@mail.ru.

Окончание приема заявлений – 05.10.2020 года.
Схема составлена в соответствии с Приказом Минэкономразвития России № 762 от 27.11.2014 г.

Схема расположения земельного участка или земельных участков
на кадастровом плане территории

Примечание: схема выполнена на основании Правил землепользования и застройки
Шапкинского сельского поселения Тосненского района ЛО, утвержденных приказом
Комитета по архитектуре и градостраительству ЛО от 03.02.2016 г. № 7.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Смородиновым Алексеем Александровичем, квалифика-
ционный аттестат № 78-11-0198, № регистрации в государственном реестре лиц, осуще-
ствляющих кадастровую деятельность, – 7557, находящимся по адресу: 191024, г. Санкт-
Петербург, ул. Мытнинская, д. 4/48, лит. А, кв. 18, ООО "ЛенЗемКадастр", тел./факс +7-
812-380-98-15, E-mail: lenzemkadastr1@yandex.ru, выполняются кадастровые работы по
уточнению местоположения границ земельного участка, расположенного по адресу: ЛО,
Тосненский район, с. Ушаки, ул. Трудовая, д. 4 (КН 47:26:0801004:49). Заказчиком када-
стровых работ является Наретя Вадим Иванович (СПб., пос. Шушары, ул. Центральная,
д. 14, к. 1, кв. 176, тел. 8-921-427-95-84). Собрание заинтересованных лиц по поводу
согласования местоположения границ состоится 5 октября 2020 г. в 11 часов 00 минут
по адресу: ЛО, г. Тосно, ул. Советская, д.9б, офис 6. С проектом межевого плана зе-
мельного участка можно ознакомиться по адресу: ЛО, г. Тосно, ул. Советская, д. 9б,
офис 6. Обоснованные возражения относительно местоположения границ, содержа-
щихся в проекте межевого плана, и требования о проведении согласования местополо-
жения границ земельных участков на местности принимаются с 5 сентября 2020 г. по 5
октября 2020 г. по адресу: ЛО, г. Тосно, ул. Советская, д. 9б, офис 6. Смежные земель-
ные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение
границ: ЛО, Тосненский район, с. Ушаки, ул. Трудовая, д. 2 (КН 47:26:0801004:48). При
проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь доку-
мент, удостоверяющий личность, а также документы, подтверждающие права на соот-
ветствующий на земельный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 федерально-
го закона № 221-ФЗ от 24 июля 2007 года "О кадастровой деятельности").

ПФР СООБЩАЕТ

ДОСРОЧНАЯ ПЕНСИЯ
С учетом изменений, внесенных в пенсионное законодательство
Российской Федерации, работники с большим стажем могут выйти
на пенсию на два года раньше положенного.

ПЕРЕЙДИТЕ
НА КАРТУ "МИР"
Получатели пенсий и иных социальных выплат, которые сегодня
пользуются картами VISA, MasterCard и т.д., должны до 1 октября
2020 года перейти на карту "МИР".

В условиях распространения коронавирусной инфекции (COVID-19) и
установления на территории Российской Федерации ограничения передви-
жения граждан, в особенности лиц пенсионного возраста, Банк России при-
нял решение о дистанционном взаимодействии с клиентами – пенсионера-
ми.

После получения карты "МИР" необходимо до 1 октября 2020 года сооб-
щить в территориальный орган ПФР по месту жительства реквизиты счета
для зачисления пенсии. Сделать это можно на официальном сайте ПФР.

Кроме того, с заявлением о смене реквизитов можно обратиться лично в
клиентскую службу Управления ПФР по месту жительства (по предвари-
тельной записи) либо направить заявление по почте. Бланк заявления раз-
мещен на сайте ПФР.

Обращаем внимание, что данная информация касается граждан, получа-
ющих пенсию на банковскую карту. Если пенсионер получает деньги на
почте или пенсия переводится на сберкнижку, для него ничего не меняет-
ся.

Пресс-служба ОПФР по СПб и ЛО

Для этого мужчинам понадобится стаж не менее 42 лет, а женщинам – не
менее 37. Однако воспользоваться льготой могут только те, кто в 2020 году
достиг возраста 60 лет (мужчины) и 55 лет (женщины).

Для досрочного выхода на пенсию в страховой стаж включаются перио-
ды работы на территории Российской Федерации, за которые уплачива-
лись страховые взносы в Пенсионный фонд, а также периоды получения
пособия по временной нетрудоспособности. Иные периоды, такие как уче-
ба, отпуск по уходу за ребенком, получение пособия по безработице, про-
хождение военной службы и прочие периоды, называемые нестраховыми,
в требуемый страховой стаж не включаются.
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Сканворд – это один из видов кроссворда, такая своеобразная и увлекательная игра в слова. Среди
других видов кроссвордов сканворд (скандинавский кроссворд) является самым популярным видом,
за которым приятно коротать время, одновременно отдыхая и развиваясь. Разгадывание интересных
и увлекательных сканвордов и кроссвордов способствует улучшению памяти.
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ВАЗ, ГАЗ, "ГАЗель", УАЗ, а так-
же другие отечественные и им-
портные автомобили и микроав-
тобусы. Оплата сразу. Вывоз
наш. Поможем с утилизацией ва-
шего авто. Тел. 8-953-345-17-45.

АВТОРАЗБОРКА КУПИТ АВТО:

ОСТОРОЖНО: НЕФТЕПРОВОД!
На территории Тосненского района Ленинградской области проходит трасса

магистрального нефтепровода ООО "Транснефть – Балтика", являющегося опас-
ным производственным объектом.

Для обеспечения безопасной эксплуатации объектов магистральных нефте-
проводов и исключения возможности их повреждения вдоль трассы устанавли-
ваются охранные зоны в 25 метров от оси трубопровода с каждой стороны.

В охранных зонах магистральных нефтепроводов без письменного разреше-
ния ООО "Транснефть – Балтика" ЗАПРЕЩАЕТСЯ производить любые построй-
ки и сооружения, строительно-монтажные работы, располагать полевые станы,
размещать свалки, устраивать стрельбища, прокладывать дороги, устраивать пе-
реезды, прокладывать различные подземные и надземные коммуникации.

Кроме того, на расстоянии 150 метров от магистрального трубопровода в каж-
дую сторону устанавливается зона минимально допустимых расстояний, в пре-
делах которой без согласования с ООО "Транснефть – Балтика" также запреща-
ется строительство, возведение построек, организация стоянок автомобильно-
го транспорта и пр.

Лица, совершившие умышленные действия в отношении объектов и иму-
щества магистральных трубопроводов, его безопасной эксплуатации, при-
влекаются к УГОЛОВНОЙ ответственности:

п. 3 Статьи 158 УК РФ – хищение нефти и нефтепродуктов – лише-
ние свободы сроком до шести лет со штрафом.

Статья 215.3 УК РФ – приведение в негодность нефтепроводов, нефтепро-
дуктопроводов – лишение свободы сроком до восьми лет.

Статья 167 УК РФ – умышленные уничтожение или повреждение имущества –
лишение свободы на срок до пяти лет.

Уважаемые граждане, руководители предприятий, организаций, учебных
заведений, собственники земельных участков, землепользователи, земле-
владельцы!

При обнаружении выхода нефти на трассе нефтепровода немедленно сооб-
щите об инциденте в ближайшие отделения полиции, администрации сельских
округов, пожарные части, а также по телефонам диспетчерской службы ООО
"Транснефть – Балтика": г. Санкт-Петербург, (812) 380-62-22, 380-62-21 (кругло-
суточно) или по телефону 02.

Продам сено. 8-921-648-93-13.

Студенческий билет, выданный
ГБПОУЛО "Лисинский лесной кол-
ледж" на имя Квятковского А. Д.,
в связи с утерей, считать недействи-
тельным.

Любимую маму, бабушку,
прабабушку

Любовь Сергеевну
ОСИПОВУ

 поздравляем с 80-летием!
Мудрость твоя пройдет

сквозь века,
Нежность твоя в душе навсегда,
Нам ты дарована лучшей судьбой,
Не устаем восхищаться тобой,
Сколько любви ты нам подарила,
От стольких бед ты нас

оградила,
Твой день рождения – праздник

семьи,
Здоровье пусть множится,

вечно живи!
Твоя семья

Продам земельный уч. с ветхим
домом. Померанье, цена – 470 т.р.

Тел. 8-931-586-04-57.

Адвокат
Семенченко Светлана Алексан-

дровна. Тел. 8-921-317-02-57.

Автошкола "Автопроф"
приглашает на курсы профессио-

нальной подготовки водителей
транспортных средств категорий:
А, А1, М, В, С, ВЕ, СЕ и переподго-
товки с категории В на С; с С на В; с
В на D; с С на D; с D на С; с D на В.

Работают группы вечерние и вы-
ходного дня. Предлагаем дистанци-
онное теоретическое обучение.
Стоимость – 10 т. р. А также еже-
годную доподготовку водителей,
перевозящих пассажиров и грузы,
по курсу повышения их квалифика-
ции.

Оплата поэтапная, организован-
ная сдача экзаменов в МРЭО
ГИБДД № 12, удобный график
вождения.

Запись на курсы: г.Тосно, пр. Ле-
нина, д. 71, офис 35, тел.: 2-87-68,
8-953-177-92-73.

Лицензия бессрочная 47 ЛО1
№ 0001817 от 27.06.2016 г.

Продается стельная нетель.
 Отел – 21 ноября, д. Поги.

Тел.: 8-952-369-45-25,
8-981-759-84-94.

Общежитие для рабочих.
Тел. 8-950-227-24-42, г. Любань.

Куплю старинные: иконы и кар-
тины от 60 тыс. руб., книги до 1920
г., статуэтки, знаки, самовары, ко-
локольчики. Тел. 8-920-075-40-40.

Производим разборку, снос лю-
бых построек. Недорого.

 Тел. 8-981-974-53-47.
Стеклопакеты с завода.

Тел. 8-800-350-18-38.
Оплата: кредитные карты.

Сантехник/электрик
Вызов 8-921-961-48-72

buro-remontaspb.ru

Плотник/плиточник
Вызов 8-921-951-52-36

buro-remontaspb.ru

Тосно-Сервис
Ремонт стиральных машин,

холодильников. Гарантия.
 Тел. 8-921-931-59-24.

Сайдинг, монтаж, кровля (ре-
монт, протечка, реконструкция).
Ремонт, укрепление фундамен-
тов. Покраска домов, дач.

Тел.: 8-921-932-06-61, 932-76-05.

ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕЛИ
кат. Е на межгород, з/плата

высокая, без задержек.
Тел. 8-921-869-43-81.

Приглашаем уборщиц (электро-
поезда ж/д ст Новолисино). З/п – 7500,
график – 2х2, сухая уборка. Возмож-
на подработка. 8-921-301-02-85.

– продавец-кассир (продукты, оф.
по ТК, г. р. – 4/4, з/п – 28–30 т. р.);
– грузчик-комплектовщик (склад);
– кладовщик-комплектовщик
(продсклад, з/п – 35–40 т. р.);
– отделочники (плитка, стяжка).
Тел. 8-921-585-10-30.

Приглашаются на работу в г. Тосно:

Привезу: песок, щебень, землю,
уголь и т. д. Недорого.

Тел. 8-981-974-53-47.

8-921-946-56-90

ПРОДАЖА УГЛЯ СО СКЛАДА
В ТОСНО КРУГЛОГОДИЧНО

ДРОВА КАЧЕСТВЕННЫЕ
С ДОСТАВКОЙ.

Объем кузова а/м – 5 куб. м.
БЕРЕЗА  – 9500 РУБ.
ОСИНА  – 8500 РУБ.
ТЕЛ. 8-905-211-65-73.

Песок, щебень, грунт. Экскава-
тор, трал. Тел. 8-904-601-61-50.

ЗЕМЛЯ, ТОРФ, НАВОЗ, ПЕСОК,
ЩЕБЕНЬ. ЗИЛ. Тел. 8-911-084-99-18.

Доска, брус недорого, горбыль
деловой. Тел. 8-911-247-34-32.

Пиломатериалы дешево, вагон-
ка сухая, шпунт, имитация, горбыль
толстый. Тел. 8-911-722-40-40.

Вниманию рекламодателей!
Рекламно
информационные мате


риалы и объявления принимаются в
редакции “ТВ” по адресу: г. Тосно,
пр. Ленина, 50, второй этаж, еже

дневно по рабочим дням с 10:00 до
13:00 и с 14:00 до 17:00.

Ждем вас в нашей редакции! Справ

ки по телефонам: 2
22
37, 2
59
32.
Т./факс 2
22
37.

Стоимость объявлений:
Реклама в группе сети https://vk.com/tosnovestnik

(1 размещение – 200 рублей, 1 неделя – 150 рублей,
3 недели + бонус (модуль не более 14 кв. см – разме

щение в двух субботних номерах) – 3150 рублей.

Рекламная статья: 1 строка (30 знаков) – 32 руб

ля.

Объявления д/организаций, ЧП, ИП, объявления об
услугах: 1 кв. см – 50 рублей, 1 строка (30 знаков) –
75 рублей.

Поздравления: 1 строка (30 знаков) – 21 рубль
(частные), 34 рубля (организации).

Благодарности: 1 строка (30 знаков) – 18 рублей.
Объявления частные: 1 строка (30 знаков) – 52 руб


ля, 1 кв. см – 63 рубля.

Билет учащегося , выданный
ГБОУ" Тосненский политехнический
техникум" на имя Формалева Дени-
са Вадимовича, считать недействи-
тельным.

Недвижимость krasnozem1.
Хотели бы продать свою не-

движимость? Поможем продать.
С уважением Сергей. Тел. 8-931-
337-03-75. Сайт krasnozem1.ru.
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